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Материалы агентства

Чиновникам придётся думать, как жить на одну зарплату
Госдума Российской Федерации 26 октября рассмотрит во втором чтении президентский законопроект о контроле над 
соответствием доходов и расходов чиновников. Что будут делать чиновники? Изменится ли их жизнь после введения 
в действие закона? Будут ли они жить на одну зарплату?

Журналист и переводчик Даниэль Штайсслингер уверен, решение предприимчивые чиновники найдут быстро: 
«Придумают, как маскировать расходы, не соответствующие легальным доходам или подмажут тех, кто будет проверять — 
коррупцию как раз ещё не победили».

Культуролог Лариса Бельцер-Лисюткина полагает, что в предложенном виде такой закон не может быть принят: «Особый 
контроль, не применяемый к другим слоям и социальным группам, это дискриминация социальной страты „чиновники“. Мне 
кажется, что весь этот проект контроля неконституционен. Да и бесплоден. Искоренять коррупцию среди чиновников нужно 
не методами контроля, а путём изменения всей системы их мотиваций. В Германии никто не создаёт эшелонированной 
системы контроля, а коррупции практически нет. Зато широко развит другой социальный порок: массовый увод денег 
от налогов. Власти пытаются ему противостоять путём изменения налогового законодательства в рамках ЕС, а не путём 
создания многоэтажной бюрократии, где все следят за всеми».

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/30401.html

Переносить выходные не стоило. Столько отдыхать вредно: мнения 
блогеров
Председатель правительства РФ Дмитрий Медведев подписал постановление «О переносе выходных дней в 2013 году», 
в соответствии с которым зимние каникулы у россиян продлятся 10 дней, а майские — 9 дней. Об этом сообщает пресс-
служба кабинета министров, передаёт корреспондент ИА     REX  .

Координатор международной экспертной группы ИА REX Сергей Сибиряков провёл в социальной сети Гайдпарк опрос по 
теме «Стоило ли переносить выходные для того, чтобы отмечать праздники в январе и мае?».

Результаты опроса по теме «Стоило ли переносить выходные для того, чтобы отмечать праздники в январе и мае?»

Вариант ответа Число участников опроса,  давших 
положительный ответ

% участников 
опроса

Да, стоило. Можно хорошо отдохнуть 282 35% 

Нет, не стоило. Столько отдыхать вредно, а потом всё равно 
приходится работать по выходным

400 50%

Трудно ответить 60  8%

Свой вариант ответа 58 7%

Приводим самые интересные комментарии к опросу:

Александр Трещёв:

Сколько уже говорил народ - зимние праздники только для богатеев, чтобы им на Канарах пыль встряхнуть! Народу нужен 
май для засадки огородов! Так вот сделали опять для себя любимых, и плевать им на потери ВВП и работу, лишь бы им 
погулять.

Ирина Нечитайло:

Замечательно, что в мае столько выходных дней, чтобы провинция смогла обиходить свои дачи, с которых она продолжает 
кормиться.

Валерий Хальзев:

Я всё больше и больше убеждаюсь в неадекватности премьера Дмитрия Медведева!

А правильно - зачем нам работать? 

Иван Бакулин:
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Нужно сократить новогодние праздничные дни. Они сделаны для чиновников, которые любят отдохнуть весь январь за 
границей. А вот майские праздники оставить вот такими, как указано в постановлении постоянно.

Александр Кутовой:

Дело до модернизации страны не дойдёт, если мы так работать будем. Вначале навыдумывали праздников типа Рождества 
Христова, как будто 1 января не есть начало летоисчисления от рождества Христова. Затем по настоянию тех же попов 
ввели "День народного единства", и это после того, как от этого единства осталась половина России. И этого мало - надо 
было ещё ввести правило "за прогулы давать отгулы". Получается, что праздник это такой труд, после которого нужно 
отдохнуть ещё один день. Конечно, многим, покажется. что лучше отдыхать, чем работать. По этой причине невозможно 
вынести на референдум такой вопрос: "Считаете ли Вы необходимым всем повысить заплату в 2 раза?". Мы, россияне, 
завидуем жизненному уровню японцев, но если посмотрите, то они в два раза как минимум отдыхают меньше и в несколько 
раз выше производительность труда. Лучше идут дела в стране, где много работают, а не где отдыхают. Сравните 
Германию и Грецию. Так, что нам, пенсионерам, нечего надеяться на нормальную пенсию, нам бы поскорее умереть, чтоб 
молодёжи не создавать проблем, как я здесь недавно читал их пожелания.

Александр Хромов:

А чтобы жить как японцы, надо хорошо работать. И праздники здесь ни при чём. У каждого есть много обязанностей по 
дому и хозяйству. Проведать родных. Сходить на ёлку с ребёнком. Провести вместе с детьми каникулы. Я удивляюсь, когда 
говорят, что кто-то беспробудно пьёт все праздничные дни. Да пусть спиваются, если держалка не работает. Японцы так не 
пьют. Но конечно у них другой менталитет. И другая социальная установка. Они для своего рынка делают на порядок лучше 
качество, чем на зарубежный рынок. Но в тоже время в Бразилии больше праздников, но посмотрите, как она развивается. 
Я ещё один праздник ввёл бы. День благодарения Земли, Когда убирается урожай. Раньше он совпадал с днём осеннего 
равноденствия. И это был новый год. Вернее Новолетие. В зимние праздники, раньше все участвовали, и взрослые и дети. 
Помню, пацаном был, когда с высокой горы на конных санях садилось человек 20 и с визгом катились вниз. Шуликанили, 
наряжались, кто во что горазд. Теперь же это были святки. Короче после нового года всем миром отдыхали, веселились, 
старики, родители, дети.

 Виктор Сушков:

От зимних «куршавельских» 10 дней хорошо только богатеям, простому народу это приносит 30 тыс не запланированных 
смертей. Весной же народ поднимает своё производство продуктов питания и это правильно. Для тех, кто не в курсе - 
страна картофелем на 95% обеспечивается с личных подворий. 5% мылоподобного картофеля привозят из-за границы.

Людмила Корчагина:

Если в свободные дни люди спиваются, давайте бороться такими мерами. Отменим выходные, тоже время для пьянок. Да 
и отпуска отменим, вон, сколько можно выпить. Арбайтен и всё. Я очень против пьянства, вижу беду нашей молодёжи. 
Надо усиленно бороться, но я за другие методы.

Николай Привалов:

Вся нынешняя дума - это жёлтый дом в чистом виде. Все её решения даже обсуждать, смысла нет никакого. Эту думу, надо 
просто пережить, Её скоро не будет. Сомнений в этом нет никаких. Самый большой срок её существования - полгода, до 
весны. А дальше - капут. Хорошо бы вместе с её создателями.

Добавим, что опрос проводился с 17 по 22 октября. В нём приняли участие 800 блогеров, оставивших 59 комментариев по 
теме опроса.

Напоминаем, в документе говорится о том, что «в целях рационального использования работниками выходных и нерабочих 
праздничных дней» выходные дни 5 и 6 января 2013 года (суббота и воскресенье), совпадающие с нерабочими 
праздничными днями, предусматривается перенести на 2 и 3 мая. Кроме того, учитывая, что 23 февраля в следующем году 
совпадает с субботой, которая переносится на 25 февраля, данный выходной день переносится на 10 мая. Таким образом, 
период зимнего отдыха составит 10 дней — с 30 декабря 2012 года по 8 января 2013 года. Весной 2013 года 
предусматривается пятидневный период отдыха с 1 по 5 мая, совпадающий с празднованием Праздника весны и труда, и 
четырёхдневный период отдыха с 9 по 12 мая, совпадающий с празднованием Дня Победы. «Предлагаемые переносы 
выходных дней позволят соблюсти норму статьи 110 Трудового кодекса РФ, согласно которой продолжительность 
еженедельного непрерывного отдыха не может быть менее 42 часов», — отмечается в комментарии к постановлению.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/30402.html

«В Ливии творится что-то странное, но душевное»: Лев Вершинин
Через год после смерти Муамара Каддафи в Ливии царит хаос, и радикальные исламисты пользуются этим. Новое 
правительство Ливии запретило критиковать февральскую революцию 2011 года. Кроме того, вооружённые формирования, 
имеющие непосредственное отношение к Министерству обороны, ведут артобстрелы тех районов страны, которые 
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поддерживали Каддафи.

ИА     REX  : Что же на самом деле происходит в Ливии?

Лев Вершинин, политолог:

В Ливии, судя по всему, творится что-то странное, не вполне понятное, но, безусловно, душевное. Прекрасный, очень 
подробный (хотя цифры, возможно, завышены) обзор событий пересказывать нет нужды, но пару слов от себя добавлю.

Тот факт, что нелюди, временно считающиеся властями Ливии, для хоть какого-то подтверждения своих успехов 
вынуждены вновь и вновь «захватывать» Мусу Ибрагима и «убивать» Хамиса, говорит о том, что они уже не знают, чем 
свои «успехи» подтверждать. К слову. Я почти на 100% уверен, что Малыш погиб. Я не могу не верить человеку, 
рассказавшему мне об этом. Но, всё же, делая малюсенькую скидку на то, что это было сказано из соображений какой-то 
конспирации, хочу надеяться на это самое крохотное «почти». А ещё надеюсь, что не если, а когда законные власти 
восстановят в стране порядок, город Мисурата сравняют с землёй. Естественно, без населения. Населению позволят 
выйти, собрав пожитки, женщин и детей отпустят (пусть идут, куда хотят), а в отношении мужчин, — кроме, само собой, ещё 
не доросших до оси тележной, — специальная комиссия (разумеется, без всяких бессудных казней) проведёт дотошное 
расследование с целью выяснить, кто виновен, а кто виновен, но заслуживает снисхождения. На мой взгляд, будет 
политически правильно укомплектовать эту комиссию людьми из города Таверга. Они как-никак соседи. Они не ошибутся...

Михаэль Дорфман, писатель (Нью-Йорк, США):

Про-каддафиевские элементы всегда оставались в Ливии. Им удалось осуществить несколько акций, как убийство 
человека, поймавшего Муамара Каддафи. Это совсем не сложно в обстановке, когда «демократические избранное 
правительство» не имеет собственных сил безопасности и вынуждено делегировать их различным милициям, имеющим 
свои интересы.

Про-каддафиевские силы, как и другие недовольные новой властью будут существовать ещё долго, но пока не похоже, что 
они сумели разжечь настоящую гражданскую войну, по типу сирийской. Да и вряд ли смогут. Если конфликт начнёт 
разгораться, то Ливия, скорее всего, вернётся к режиму племенного управления, где столетиями выработанные механизмы 
решение конфликтов не дадут сильно разгуляться про-каддафиевским активистам. Да и куш — нефтяные богатства Ливии, 
уж больно велик. Это обеспечивает поддержку ливийцев нынешнему правительству, и если оно не справится, то обеспечит 
и относительно мирное сосуществование под властью племенных авторитетов. Там есть место для большого племени аль-
Каддафи, но возврата ко временам полковника Каддафи уже не может быть.

Юрий Юрьев, политконструктор:

Все эти многочисленные слова про Ливию почему-то не подтверждаются фотографиями и видео с мест. Хотя ныне очень 
просто передать фотографии по сети, например, под видом других фотографий, фильмов и т.п., ведь технологии 
«джойнинга» уже больше десятка лет. С учётом того, что фото и видео нет, почему-то говорить об организованном 
сопротивлении нет смысла, ведь организованное сопротивление всегда предполагает информационно-пропагандистскую 
составляющую, важную не только для СМИ мира, но и для энтузиазма собственных добровольцев.

И если мы видим, что на множество слов ни единой картинки, то слова остаются словами, а в Ливии идёт какая-то 
невнятная рубка, которую словами пытаются выдать за политическую. Подобное было в Гражданской войне в России век 
назад, когда было множество всяческих атаманов, которых пытались представить всячески, но на самом деле их интересы 
были именно в собственном атаманстве.

Движение, неспособное организовать подачу информации хотя бы на уровне сирийских бунтарей — выглядит слабо 
и мифически. А те, кто разгоняет слова по сети — могут оказаться банальными зарабатывателями на посещаемости.

Сандра Новикова, журналист и блогер:

Что происходит в Ливии? То же самое, что и в таких странах победившей демократии, как Ирак и Афганистан — 
управляемый хаос. То есть там новые власти не до конца контролируют ситуацию; там частенько случается стрельба, 
вооружённые стычки, террористические акты, там кто-то с кем-то воюет, но белые сахибы при этом спокойно качают свою 
нефть и присматривают за посевами мака. Это ещё раз подтверждает, что главная цель белых сахибов как раз и есть 
управляемый хаос.

Можно также сказать, что всё, происходящее в Ливии, уже не имеет большого значения, даже если предположить, что там 
ещё существуют какие-то очаги зелёного сопротивления. Всё, что имело значение, закончилось в Ливии год назад, 
20 октября 2011 года в Сирте. То, что происходило после 20.10.11 и происходит по сей день — всего лишь фантомные 
боли. Рано или поздно, так или иначе, но очаги зелёного сопротивления будут подавлены, новые власти усилят свои 
позиции, а на случающиеся время от времени теракты и стычки мировая пресса и мировая общественность перестанет 
обращать внимание — так, сообщит о них мимоходом, и всё.

Американские солдаты и даже посол считаются неизбежными потерями, без которых не бывает войн, необходимая, 
рассчитанная белыми господами цена, которую они готовы заплатить за свою нефть.
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Живущие на Ставрополье украинцы смогут участвовать в выборах в 
Верховную Раду
Живущие в Ставропольском крае или приехавшие временно в край граждане Украины получили возможность участвовать 
в выборах народных депутатов Верховной Рады, не выезжая за пределы России, сообщили корреспонденту ИА     REX   
в краевом комитете по массовым коммуникациям.

Для того чтобы жители южных регионов РФ смогли отдать свои голоса за выбранную кандидатуру, в помещении 
Генерального консульства Украины в Ростове-на-Дону был открыт заграничный избирательный участок № 900077. Он будет 
обслуживать электорат, находящийся на территории Ставропольского, Краснодарского краев, Астраханской, Волгоградской, 
Ростовской областей, а также республик Дагестан, Адыгея, Ингушетия, Кабардино-Балкария, Карачаево-Черкесия, 
Северная Осетия — Алания, Чечня.

Для участия в выборах украинцам, оказавшимся в период их проведения в пределах консульского округа Генерального 
консульства в Ростове-на-Дону, необходимо за 5 дней до начала голосования лично подать заявление в избирательную 
комиссию заграничного участка № 900077.

Выборы народных депутатов Верховной Рады Украины состоятся 28 октября 2012 года.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/30404.html

Молодёжь Северного Кавказа представит свои инновационные идеи на 
конференции в Ставрополе
23 октября в Ставрополе состоялось торжественное открытие итоговой региональной научно-практической конференции 
«Инновационные идеи молодёжи Северного Кавказа — развитию экономики России». Как сообщили корреспонденту 
ИА     REX   в министерстве образования Ставропольского края, конференция проводится в рамках программы федерального 
Фонда содействия развитию малых форм предприятий в научно-технической сфере «Участник молодежного научно-
инновационного конкурса» («У.М.Н.И.К.»).

В Минобразования отметили, что целью программы является выявление молодых учёных, стремящихся 
самореализоваться через инновационную деятельность, а также стимулирование массового участия молодежи в научно-
технической и инновационной деятельности путем организационной и финансовой поддержки их инновационных проектов.

Фонд финансирует выполнение инновационных проектов победителей программы в течение двух лет. Ежегодно каждый 
участник программы будет получать по 200 тыс. рублей. Конкурс будет проходить по пяти тематическим направлениям: 
информационные технологии; медицина будущего; современные материалы и технологии их создания; новые приборы и 
аппаратные комплексы; биотехнологии.

В министерстве сообщили, что в настоящее время на конкурс поступило 242 заявки от молодых учёных и учащихся 
Ставропольского края. Торжественное вручение наград победителям конкурса запланировано на 24 октября.

В работе конференции примут участие министр образования Ставропольского края Ирина Кувалдина, председатель 
комитета Думы Ставропольского края по образованию и науке Людмила Кузякова, куратор программы «У.М.Н.И.К.» от 
Фонда содействия развитию малых форм предприятий в научно-технической сфере Вячеслав Демченко, председатель 
Совета молодых ученых и специалистов Ставропольского края Виталий Морозов, представители органов исполнительной 
власти Ставропольского края, ведущие учёные высших учебных заведений края, студенты, аспиранты и молодые учёные 
учреждений среднего и высшего профессионального образования, обучающиеся школ и учреждений дополнительного 
образования детей Ставропольского края.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/30405.html

Закон о курении в общественных местах выполняться не будет: мнения 
блогеров
Правительство 18 октября одобрило проект федерального закона «Об охране здоровья населения от воздействия 
окружающего табачного дыма и последствий употребления табака», предполагающий введение запрета на курение 
в общественных местах и ряд других ограничительных мер. В ближайшее время документ будет внесён 
на рассмотрение в Госдуму.
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Координатор международной экспертной группы ИА     REX   Сергей Сибиряков провёл в социальной сети Гайдпарк опрос 
по теме «Будет ли в РФ выполняться закон о курении в общественных местах?».

Результаты опроса по теме «Будет ли в РФ выполняться закон о курении в общественных местах?»

Вариант ответа Число участников опроса, давших положительный ответ % участников опроса

Да, будет выполняться 182 10%

Нет, не будет выполняться 1361 77%

Трудно ответить 122 7%

Свой вариант ответа 99 6%

Приводим самые интересные комментарии к опросу:

Лилия Кузнецова:

Не будет действовать такой закон, потому что у нас не правовое государство, а народ приучен обходить законы, 
а не исполнять их. По поводу распития пива в общественных местах тоже был, помнится, закон. И что не пьют в скверах, 
электричках, на улицах? Народ надо воспитывать в духе неукоснительного подчинения законам. Но начинать 
руководителям государства нужно с себя. Как они приспосабливаются обходить законы, так и народ норовит.

Антония Миленко:

Тандем — это два садиста, которые наслаждаются своей беспредельной властью и прогибают, кого хотят: то атеистов, 
то пьющих, то курящих... Вообще-то неясно, других проблем в государстве нет? Мне уже не смешно, мне страшно, что 
мы в руках двух маньяков власти.

Меркурий Голоднов:

Триста лет государство навязывало народу курение, царь Пётр I в истерики впадал, заставляя курить табак на ассамблеях. 
Триста лет государство внушало, что закуривай, мол, дорогой человек. Это проникло в народную культуру, даже поговорки 
есть типа «Дружба дружбой, а табачок врозь». Во вторую мировую табак для нищих красноармейц в окопах на фронте 
глушил чувство голода, потому что кухню на передовую советское государство не торопилось везти, в отличие 
от государства у немцев, которые обедали по расписанию. Табачные фронтовые традиции недаром вбивались в голову 
бойцам, даже песню сочинили: «Давай закурим, товарищ, по одной, давай закурим, товарищ мой». Посмотреть хронику 
и фильмы тех и более поздних лет — на партсобраниях в цехах или колхозах дымили как паровозы... И вдруг государство 
говорит: кончай курить. Оно, конечно, табак не всегда полезен, в нормальных странах давно снизили уровень курения. 
Но там это подкрепляется высоким уровнем жизни. Люди имеют деньги на спортзалы, катание в Куршавелях, выезды 
к морю-океану. А у нас, что предлагают взамен? Взамен слово из трёх букв. Мол, смирно! — и кончай курить, народ. 
Но команды и запреты, ни к чему хорошему не приведут. На моей бывшей работе начальник сам не курит — здоровый 
молодой мужик, разбогател и хочет жить не болея. Выгнал всех курильщиков из курилки. Мол, не надо портить здоровье. 
Позаботился. И теперь они бедные в мороз зимой курят прямо на улице у подъезда. Пойти в спортзал или поехать 
в Куршавель они не могут, ибо начальник платит им по 12 — 15 тысяч в месяц при интенсивности работы больше 
нормативной в три раза. Большая экономия даёт большую прибыль, но не сотрудникам. Сколько молодой начальник 
платит себе, неизвестно, но Порш Кайен себе купил и жене BMV 6, в Таиланд на отдых летают. А нищим сотрудникам 
остаётся только курить с тоски на морозе.

Павел Хромов:

Борцы с курением, часто ставят в пример, что в развитых странах люди меньше курят. Забывая при этом, что в начале там 
люди сделали страну развитой, а затем бросили курить. Все эти попытки борьбы с курением — желание покрасить страну 
в «развитый» цвет, т.к. развивать страну не получается.

Олег Фоминых:

Главное, требовать законности по отношению к себе. Если требовать будут все, законность появится. Я в своём подъезде 
отучил народ курить. Просто ходил и нудил 4 года. Курильщику же тоже не сильно уютно, если он постоянно ждёт, что 
сверху спустится нудный мужик и будет читать нравоучения. Так что курят у себя дома. Правда, окурки курильщики всё 
равно кидают с балкона на улицу. Как бороться с этим, пока не придумал. Но по заплеванному тротуару ходить противно.

Анатолий Кузькин:

У нас законов много издают, но их никто не выполняет. А главное никто не контролирует выполнение этих законов, на кого 
это возложено. А кто будет контролировать, и наказывать за нарушение закона? Или всё так же будет как с парковкой 
во дворах, с соблюдением тишины в многоквартирных домах после 22 часов, с распитием алкогольных напитков 
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в общественных местах.

Виктор Шишин:

Главное в этом законе повышение акцизов и запрет на продажу в киосках и малых магазинах и в этом чётко 
проглядывается материальная заинтересованность определённых лиц, они то и лоббируют этот закон. Здоровье нации 
не в запретах, а в достойной жизни, в достойной оплате труда и в достойном пенсионном обеспечении. Чем меньше нищих 
и бездомных, тем здоровее будет население, тем меньше будет курящих и пьющих, тем больше людей будет отдыхать 
в достойных санаториях и домах отдыха, больше будут заниматься спортом и вести активный, здоровый образ жизни, 
а пока пытаемся «догнать» запад запретами и повышением цен, на большее государственные чиновники видимо, 
не способны. Это называется ИКД (имитация кипучей деятельности).

Sam Brim:

Курить, безусловно, вредно. Лично я курил более 30 лет. Бросил сам, без какой-либо помощи. Просто понял, что мне это 
не надо. Не курю более 7 месяцев, но хвалиться пока ещё рано. То, что предлагается, считаю авантюрой, глупостью 
и ложью. Во-первых, этот закон никто исполнять не будет, особенно на периферии. Там просто некому контролировать его 
исполнение. Во-вторых, он не имеет никакого отношения к борьбе с курением. Эта проблема должна решаться комплексно, 
в большей части — профилактически. Тупые запреты и штрафы никогда пользы не приносили. В-третьих, этот закон 
не имеет ничего общего и с борьбой за наше здоровье, на которое правительству глубоко плевать. Почему бы для начала 
не обеспечить качество табачных изделий? А вообще, лучше бы обеспечили контроль за качеством продуктов питания, 
воды и лекарств. Нас уже не один год кормят химией, всякой отравой, испорченными продуктами, а власть делает вид, что 
её это не касается. А этот закон — дешёвый PR, и очередная борьба за халявные деньги в бюджет, которые потом можно 
будет «распилить».

Добавим, что опрос проводился с 18 по 22 октября. В нём приняли участие 1764 блогера, оставив 485 комментариев 
по теме опроса.

Напоминаем, что эксперт ИА REX, писатель из США Михаэль Дорфман считает, что исполнение закона зависит 
от согласия граждан. «В большинстве западных стран закон о запрете курения соблюдается потому, что выросло целое 
поколение, уверенное, что вдыхание табачного дыма, т.н. вторичное курение вредит их здоровью. И закон на их стороне. 
Есть и ещё один фактор. Курение поощрялось, пока табачные компании и их покровители, заинтересованные в налогах, 
были сильней, чем общественные и частные факторы страхования здравоохранения. Когда общество выясняет, что 
снижение курения снижает затраты на здравоохранение и заболеваемость определёнными болезнями, то общественный 
и коммерческий интерес преобладает над интересами табачных компаний и заинтересованной в налогах власти», — 
отмечает эксперт.

Эксперт ИА REX, политконструктор Юрий Юрьев напоминает, что подобный закон был принят на Украине по инициативе 
президента Ющенко. «В сущности — он не выполняется, желающие курить курят, где желают. Лишь в ряде заведений 
разграничены залы для курящих и некурящих. Кроме того, проект выглядит как „для державной жадности“, повышая 
издержки для курильщиков, но не снижая затраты для желающих бросить курить. А логичным было бы снижение пошлин 
и цен на лекарства от курения, если бы речь шла о заботе, а не о „накрутках“ на привычку», — сообщает эксперт.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/30406.html

При создании ЕврАзЭС придётся выбирать между разными 
экономическими моделями: мнение
При создании Евразийского экономического союза, который должен начать действовать с 2015 года, придётся выбирать 
между многими правовыми и экономическими моделями. Об этом заявил директор Информационно-аналитического центра 
по изучению общественно-политических процессов на постсоветском пространстве МГУ им. М.В. Ломоносова Алексей 
Власов на заседании круглого стола в Москве 22 октября, передаёт корреспондент ИА     REX  .

В частности, по мнению эксперта, нужно определиться с тем, какое налоговое законодательство будет модельным, либо 
будет создано абсолютно новое налоговое законодательство, которое возьмёт всё лучшее от законодательств, имеющихся 
в настоящее время. Однако при его формировании, как и при формировании иных компонентов нормативно-правой базы 
будущего Евразийского союза, встаёт вопрос о том, что Россия и Казахстан сегодня представляют собой одну 
экономическую модель, в Белоруссии же- «явно не совпадающая с ними модель».

«И если сегодня говорить о ближайшем будущем Евразийского экономического союза, то выявляется ряд различий. Хотя 
в целом и трудовое, и налоговое законодательство будет вторичным», — добавил эксперт.

Важным на пути выбора между той или иной экономической моделью будет то, что Евразийский экономический союз будет 
представлять собой не просто общий рынок, а общую экономику всех стран, входящих в данное межгосударственное 
образование.
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Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/30408.html

Янукович перед выборами попросил Путина снизить цену на газ
Украинская сторона рассчитывает договориться с российскими партнёрами об экономически обоснованной и справедливой 
формуле цены на природный газ. Об этом президент Украины Виктор Янукович сказал после встречи с президентом РФ 
Владимиром Путиным 22 октября в Нижнем Новгороде во время межрегионального экономического форума .

«Переговоры по актуальному для Украины так называемому «газовому» вопросу продолжаются, и мы рассчитываем выйти 
на экономически обоснованную и справедливую формулу установления цены на газ для нашей страны», - сказал глава 
украинского государства.

В тоже время, как сообщают СМИ, в администрации российского президента отмечают, что никаких новых аргументов 
украинское руководство не предоставило.

Виктор Янукович пока остался доволен подписание соглашения про реадмиссию и протокола о поставках товаров по 
производственной кооперации в 2012 году. Межправительственное Соглашение о реадмиссии регулирует вопросы 
сотрудничества двух сторон в сфере передачи компетентными органами государств лиц, въехавших или находящихся на 
территории запрашивающей страны с нарушением миграционного законодательства. Механизм реализации данного 
межгосударственного соглашения устанавливается в Исполнительном протоколе.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/30411.html

Зачем учёным-ядерщикам МИФИ кафедра теологии: мнения
Несколько дней назад блогосферу всколыхнуло сообщение об открытии в МИФИ кафедры теологии.

Как вы относитесь к таким новациям в высшем образовании?

Андрей Давыдов, журналист:

Атеисты очень любят простые вопросы на засыпку. Чтобы уесть ближнего своего, но такого тёмного верующего. Может ли 
Бог двигаться быстрее скорости света? Может. Но не станет. Потому что Всевышний (или, если настаиваете, Мироздание, 
Природа) конструировал мир по строгим законам, а по прихоти строится только Хаос. Ну и ещё плохие фантастические 
романы. Я бы оставил факультет теологии на совести МИФИ. Ибо свободу совести у нас никто не отменял. 

Сандра Новикова, журналист и блогер:

Я отношусь нормально, а вот некоторые профессора, в частности, известный блогер негодуют. А негодуют они потому, что 
их бесит факт того, что клирики враждебной им религии — православия — осмеливаются посягать на высокие степени 
посвящения сциентистов — то есть становиться магистрами, докторами и профессорами.

Теперь о МИФИ. Конечно, логичнее было бы открывать кафедры теологии на гуманитарных факультетах. Однако. 
В советские времена все студенты, и физики, и лирики, и естественники изучали такой страшно всем нужный и имеющий 
самое прямое отношение к их будущей специальности предмет, как история КПСС. Старшее поколение хорошо помнит эти 
вызывающие у всех зевоту конспекты трудов Ленина.

Сергей Сибиряков, политолог, координатор международной экспертной группы:

Российские СМИ уже сообщили, что митрополит Волоколамский Илларион, получивщий образование на Западе 
церковный либерал, экуменист и сторонник «межконфессионального сближения», избран заведующим кафедрой теологии 
Национального исследовательского ядерного университета «МИФИ». Видимо, российские ученые скоро начнут 
публиковать «научные» статьи о роли теологии в изучении процессов ядерного распада и синтеза, а также работы о том, 
как теология влияет на принцип неопределенности Гейзенберга. Впрочем, лента новостей продолжает удивлять, когда 
читаем о том, как фонд «Сколково» объявил, что 25 октября 2012 года в Центре пройдет дискуссия на тему «Вечный 
двигатель: от научной фантастики к инновации века». Так что закон сохранения энергии и законы термодинамики 
отменяются.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/30410.html

Информационное агентство REX
Телефон: +7 (495) 972-49-27
Сайт: http://www.iarex.ru
Email: info@iarex.ru

http://www.iarex.ru/
http://www.iarex.ru/news/30410.html
http://www.mospat.ru/ru/2012/10/16/news73010/
http://www.iarex.ru/news/30411.html
http://www.iarex.ru/news/30408.html
mailto:info@iarex.ru?subject=%D0%9F%D0%B8%D1%81%D1%8C%D0%BC%D0%BE%20%D0%B2%20%D1%80%D0%B5%D0%B4%D0%B0%D0%BA%D1%86%D0%B8%D1%8E%20%D0%98%D0%90%20REX


       Запрещено для детей                      Информационный бюллетень от 24.10.12 
21.09.12

«Стратегические несчастья» США – следствие системных провалов: 
мнение
Эксперт ИА     REX   по проблемам военной и национальной безопасности, кандидат технических наук Рачья Арзуманян 
обращает внимание на статью «The Accidental Coindinista: A     Historian’s Journey Back From the Dark Side of     Social Science  . 
Gian P. Gentile , Infinity Journal, Special Editions, Strategic Misfortunes, 2012».

«Интересная статья, как и весь выпуск журнала, посвящённый „стратегическим несчастьям“. Несколько параметров, 
из которых выделим несколько наиболее важных, на мой взгляд. Во-первых, автор, уважаемый мной учёный 
и исследователь теории войны, стратегии признает свои ошибки и „кается“, что достаточно большая редкость и признак ума 
и научной порядочности. В чём же он кается? А том, что безоглядно признал и развивал применительно к последним 
конфликтам США на максиму примата стратегии над тактикой.

Это не так. Возможны случаи, когда тактика играет определяющую роль и чтобы это понять и принять, надо знать и учить 
Историю. Тем самым История поднимается на другую ступень и признается ее решающая роль в такого рода 
исследованиях. Научные модели, методы и прочий инструментарий социальных наук должен потесниться и уступить место 
исторической науке. Попытки „подтесать“ социальную реальность под модель должна быть исключена. И это тоже важный 
урок», — отмечает эксперт.

Михаэль Дорфман, писатель (Нью-Йорк, США):

Я не верю в «стратегические несчастья». Все стратегические несчастья последнего времени — теракт 11 сентября, 
банкротство Энрона, афера с «иракским оружием массового поражения», бесполезные и бесперспективные войны в Ираке 
и Афганистане, биржевые пузыри и разразившийся Глобальный финансовый кризис, неожиданность Арабской весны и т.д. 
— это следствие системных провалов. У России и всех остальных «стратегических» игроков на международной арене есть 
целая цепочка своих. Проблема в том, что нет стратегии, нет планирования, да и тактика часто заключается в хаотических 
спонтанных реакциях на происходящее. И ещё проблема, что по сути никто не отвечает за «стратегические провалы», вот 
и ищут, что главней, тактика или стратегия.

Можно смотреть на вещи по-разному. Были, конечно, несчастливые случайности, были системные дефекты, которые 
и создали взрывную смесь. Как ни смотри, общим знаменателем во всех провалах были дефекты процесса принятия 
решений и неспособность элит справляться со своими обязанностями.

Вопрос о доверии к элитам встал в Америке в 1972-73 годах после Вьетнамской войны и Уотергейта. Тогда американцы 
впервые всерьез задумались над вопросом, делают ли их элиты правильные вещи. Всем казалось, что авторитет 
истеблишмента крайне низок. Именно тогда начали проводить опросы общественного мнения по вопросу доверия к элите. 
Людей стали спрашивать, насколько они доверяют всем институциям — президенту, Конгрессу, СМИ, бизнесу?

В 1972 году Джеймс Рестон опубликовал нашумевшую статью о том, что все авторитеты порушены, и больше некому 
доверять. То было время молодежных протестов и возмущения. Тогда казалось, что падать ниже некуда, однако с тех пор 
оценка продолжала неуклонно скатываться вниз. Сегодня об этом уже почти не говорят, хотя сейчас в Америке выявляется 
повсеместное разочарование всеми институциями и недоверие ко всем элитам — в политике, администрации, бизнесе, 
СМИ.

С политиками и бюрократами все ясно. Но понятие «СМИ» вмещает в себя всё — от корпоративных до общественных 
медиа, от Большой Тройки телеканалов до местной прессы, интернет-ресурсов и блогов. Здесь невозможно обобщать. 
Почему же не доверяют журналистам? Есть общее мнение о том, что медиа не смогли адекватно осветить две важнейшие 
истории последнего десятилетия. Первая — это провал с «иракским оружием массового уничтожения» и освещение войны 
в Ираке. СМИ также «проморгали» биржевой пузырь в сфере недвижимости и злокачественный рост финансовых 
инструментов на Уолл-Стрит, запустившие всемирный финансовый кризис.

Разразившийся в 2008 году глобальный финансовый кризис вскрыл несостоятельность американских элит. Однако система 
осталась неизменной. Большинство из ответственных за кризис тоже усидели на своих местах. Отсутствие личной 
ответственности — это огромная часть проблемы. Никто не ответил лично ни за сотни тысяч загубленных жизней 
и триллионы, брошенные на ветер в Ираке, ни за обман и военные преступления. Никто не ответил и за испарившиеся 
триллионы национального богатства, за миллионы разрушенных состояний и поломанных судеб в финансовом кризисе.

«Теперь они нам это говорят» — типичная реакция рядового американца, когда после драки начинают махать кулаками, 
или сокрушаться о допущенных провалах. Более-менее достоверная картина об Иракской войне появилась в СМИ лишь 
в 2005, когда в Ираке фактически вспыхнула гражданская война. Тогда рассерженная публика уже сама начала осознавать 
глубину провалов. О биржевом пузыре и махинациях на Уолл Стрит тоже стали сообщать, когда кризис уже разразился, 
и банки пришлось выкупать на общественные деньги.

«Теперь они нам это говорят» — это заголовок нашумевшей статьи Майкла Мейсинга в «Нью-Йорк Ревю оф Букс» 
по поводу целой серии покаяний испуганных политических начальников и лидеров Большого бизнеса, прозвучавших вскоре 
после того, как разразился кризис. Эта фраза хорошо выражает отношение большинства американцев к СМИ — особенно, 
когда они видят, что там продолжают вещать с прежним апломбом. Элиты отделываются легким испугом и продолжают 
«лидировать», как ни в чем не бывало.
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Американская неолиберальная модель капитализма — это странный капитализм. Доходы здесь приватизируются, 
а убытки, наоборот — национализируются. Менеджеры большого бизнеса хорошо зарабатывают на финансовом кризисе, 
а убытки покрывают налогоплательщики и держатели акций. Все обеднели, и только сверхбогатый «один процент» стал 
богаче, возложив вину за кризис на «безответственных заемщиков», «которые обязаны знать, что подписывали».

Однако большинство публики купилось на подобную демагогию. Лишь Оккупай Уолл Стрит пытается сдернуть покров 
с этой лжи — как и со всего прочего, что поддерживает собой американский меритократический миф.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/articles/30412.html

Тимошенко отказалась лечиться под присмотром видеокамер
Экс-премьер-министр Украины Юлия Тимошенко отказалась продолжать лечение в Харьковской центральной клинической 
больнице в знак протеста после появления в интернете видеозаписей со скрытых камер наблюдения, установленных 
в её палате и в процедурном кабинете. О том, что Тимошенко не получает никакого лечения с 17 октября 2012 года заявил 
её защитник Сергей Власенко 22 октября 2012 года, сообщает корреспондент ИА     REX  .

Ранее Юлия Тимошенко в своём открытом письме к Януковичу подтвердила достоверность видео на 90%. Также в своём 
обращении к Янковичу она сообщила о том, что сотрудники колонии, передали ей точный план расположения всех 
видеокамер, которые находятся в том числе в туалете, душевой и процедурном кабинете, а также в комнате для 
конфиденциальных встреч с защитниками. По словам Тимошенко видеонаблюдение за ней осуществляют исключительно 
мужчины, по её предположению, это делается с целью усиления психологического давления.

По словам Юлии Тимошенко, продолжать лечение под постоянным видеонаблюдением она не может.

В Государственной пенитенциарной службе Украины прокомментировали появление видеозаписи, как ролик в котором 
видно женщину, похожую на Юлию Тимошенко.

«Никаких записей в палате осуждённой Тимошенко не ведётся», — подчеркнули в пенитенциарной службе.

И в тоже время сообщили, что видеонаблюдение в местах пребывания лиц, осуждённых к лишению свободы ведётся 
в соответствии с украинским законодательством и соответствует нормам международных стандартов деятельности органов 
пенитенциарной системы.

По-поводу отказа Тимошенко от лечения в пенитенциарной службе планируют собрать медкомиссию.

Государственная пенитенциарная служба Украины сообщает, что 19 октября на имя начальника Качановской 
исправительной колонии (№ 54) осуждённой Тимошенко было подано заявление о её желании быть переведённой из ЦКБ 
«Укрзализныци», где она сейчас проходит курс реабилитации, в колонию. В связи с этим Государственная пенитенциарная 
служба Украины обращается к Министерству здравоохранения Украины относительно созыва Международной медицинской 
комиссии при участии украинских медиков и врачей немецкой клиники «Шарите», которые непосредственно руководят 
реабилитационным процессом осуждённой, с последующим проведением консилиума для принятия решения по сути 
заявления осуждённой", — отметили в пенитенциарной службе.

На основании заключения Международной медицинской комиссии будет принято окончательное решение о возможности 
возвращения осуждённой Тимошенко в Качановскую исправительную колонию.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/30409.html

На выставке в Северной Осетии представлен промышленный потенциал 
Ставрополья
Промышленный потенциал Ставропольского края представлен выставке-ярмарке, которая открылась в столице республики 
Северная Осетия-Алания Владикавказе в рамках Дней экономики Ставропольского края. Как сообщили корреспонденту 
ИА     REX   в министерстве энергетики, промышленности и связи Ставрополья. Минэнерго края представило товары около 40 
лучших предприятий региона.

На экспозициях выставки представлены электротехнические изделия, навигационное оборудование, светодиодные 
энергосберегающие лампы, электрические и газовые котлы, электропарогенераторы, косметическая продукция ведущих 
мировых производителей, выпускаемая на невинномысском «Арнесте», бутылочное и листовое стекло, автоприцепы, 
электротехническое и коммутационное оборудование, сварочное оборудование, маскировочные комплекты, 
сантехническое оборудование и аксессуары, домашний текстиль, швейные изделия.

Присутствовавший на открытии выставки-ярмарки министр энергетики, промышленности и связи Ставропольского края 
Дмитрий Саматов отметил востребованность представленной на экспозиции продукции. «В первый же день некоторые 
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наши компании полностью реализовали свой ассортимент, и это показатель. Сотрудничество между Ставропольским краем 
и республикой Северная Осетия-Алания имеет давнюю историю. Ставропольский край для Северной Осетии - давний друг, 
добрый сосед и надежный деловой партнер. Ярким подтверждением дружбы и добрососедства между нами являются наши 
общие мероприятия. Это традиционные Дни Ставропольского края в Осетии, и Дни Северной Осетии на Ставрополье, 
которых с радостью ждут жители наших регионов», – сказал министр.

Дмитрий Саматов подчеркнул, что выставочно-ярмарочная деятельность является одной из эффективных форм развития 
сотрудничества субъектов, она способствует развитию торгово-экономических отношений между Северной Осетии 
и Ставропольским краем.

«В этом году в выставке «Промышленный потенциал Ставрополья» принимают участие ряд крупных предприятий 
промышленного комплекса края это - ЗАО «Строймаш», ООО «Ставролен», ЗАО «Сен-Гобен Кавминстекло», ОАО 
«Станкотерм», которые представляют строительное, теплотехническое и сантехническое оборудование. В ярмарке 
потребительских товаров принимают участие предприятия и индивидуальные предприниматели швейного и текстильного 
производства, народных художественных промыслов. Надеюсь, широкий ассортимент потребительских товаров, а это 
корпоративная одежда, текстильные изделия для дома, швейные изделия мужской, женской и детской одежды, посуда и 
кухонный инвентарь, сувенирные изделия, продукты питания, вне всякого сомнения, будут востребованы», - сказал глава 
Минэнерго Ставрополья.

Дмитрий Саматов выразил уверенность, что выставка-ярмарка послужит дальнейшему развитию предпринимательской 
деятельности, придаст новый импульс укреплению и расширению сотрудничества между Республикой Северная Осетия – 
Алания и Ставропольским краем. «Наши регионы объединяют не только многолетнее плодотворное экономическое и 
торговое сотрудничество, но и общее стремление превратить Северо-Кавказский федеральный округ в стабильный и 
динамично развивающийся регион страны», – подчеркнул Саматов.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/30413.html

Фонд Сороса раскритиковал канал снабжения военного контингента в 
Афганистане
Интернет-портал EurasiaNet.org 23 октября публикует выдержки из доклада, подготовленного Фондом Сороса, в котором 
говорится о том, что Северная распределительная сеть (СРС), по которой в Афганистан поставляются грузы для войск 
антитеррористической коалиции, не способствует осуществлению реформ в странах Центральной Азии. Доклад 
подготовлен Институтом «Открытое общество»/ «Фонд Сороса».

Автор доклада «Новый Шёлковый путь и Северная распределительная сеть: золотой путь к экономическим реформам 
в Центральной Азии?» (The New Silk Road and the Northern Distribution Network: A Golden Road to Central Asian Trade 
Reform?) Грэхем Ли отмечает, что созданная в 2009 году сеть должна была стать предтечей «Нового Шёлкового пути», 
благодаря её инфраструктуре экономика Узбекистана, Киргизии и Таджикистана должна была получить мощный импульс 
к развитию.

Такое мнение высказала в 2011 году в Душанбе госсекретарь США Хиллари Клинтон, напоминает EurasiaNet.org. Она 
выразила надежду, что «Новый Шёлковый путь» расширит «экономические возможности в Таджикистане, чтобы стольким 
людям не приходилось уезжать из родной страны в поисках работы, а процветающая экономика сформировалась прямо 
здесь».

Автор доклада, ссылаясь на свои наблюдения, отмечает, что признаков оживления экономики в тех районах, где проходят 
маршруты поставок, пока не наблюдается.

В Таджикистане:

«С шоферов из других стран региона гаишники сдирают намного больше [взяток], чем два года назад, в качестве 
наказания за то, что те отбирают афганские заказы у местных фирм. Это выявляет причинно-следственную связь, 
пусть и опосредованную, между СРС и ростом коррупции в Таджикистане». 

В Узбекистане:

«В декабре 2011 года директор А заявил, что суммы, требуемые гаишниками за транзитный проезд по дорогам 
Узбекистана, возросли раза в два за последние два года. Директор Б рассказал об аналогичном росте сумм, требуемых 
за транзит грузов по железным дорогам Узбекистана, заявив, что за предыдущие два года неофициальные сборы 
железнодорожных властей за пересечение территории Узбекистана выросли в среднем с 20 долларов до 40 долларов 
за тонну грузов».

Львиная доля грузов проходит через узбекский город Термез, расположенный на границе с Афганистаном. Казалось бы, 
город должен процветать, но:
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«В ходе поездки в декабре 2011 года в Термез автор не увидел практически никакого оживления экономической 
деятельности, которое можно было бы связать с СРС. По сравнению с поездкой 2,5-годичной давности в городе 
не появилось новых ресторанов, гостиниц, заправок, мастерских или каких-либо других предприятий, которые бы были 
связаны с сопутствующей ССП экономической деятельностью. На самой автотрассе на выезде из Термеза появился 
недавно построенный ресторан, во дворе которого были припаркованы три-четыре грузовика».

По оценкам автора доклада, из примерно миллиарда долларов, которые ежегодно тратятся на СРС, «не менее 
93 процентов уплывает в непрозрачные бюджеты правительств стран региона». Грэхэм Ли призывает американские власти 
сделать работу распределительной сети более прозрачной, только в этом случае «Новый Шёлковый путь» оправдает 
возложенные на него надежды.

Тем временем, помощник госсекретаря США по странам Южной и Центральной Азии Роберт Блейк призвал частные 
компании воспользоваться экономическим потенциалом Северной распределительной сети в Центральной Азии, сообщает 
агентство CA-NEWS.

«Когда мы говорим о железных дорогах, мы не должны забывать об экономическом потенциале СРС. Существующие 
сейчас инфраструктура и транзитные маршруты, которые используются для переброски военных грузов, могут и должны 
использоваться частным сектором для продолжения торговли по всему региону, где имеются широкие возможности для 
роста. Экономический потенциал более открытого и более интегрированного региона, в котором есть неиспользованные 
человеческие и природные ресурсы, является практически неограниченным», — подчеркнул помощник госсекретаря США.

Напомним, Северная распределительная сеть была создана в 2009 году как альтернативный маршрут военных поставок 
в Афганистан, поскольку существовавший на тот момент пакистанский коридор стал ненадёжным из-за разногласий между 
Вашингтоном и Исламабадом. Северный путь состоит из трёх наземных маршрутов, один из которых начинается 
в грузинском порту Поти и следует через Азербайджан и Каспийское море по территории Центральной Азии. Второй 
и третий маршруты проложены из Риги через Россию и Казахстан.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/articles/30414.html

Путин и Тибилов обсудят социально-экономическое развитие Южной 
Осетии
Президенты России и Южной Осетии Владимир Путин и Леонид Тибилов обсудят 24 октября в Москве социально-
экономическое развитие республики и вопросы двустороннего сотрудничества. Об этом сообщает пресс-служба Кремля, 
передаёт корреспондент ИА     REX  .

Как уточняется, 23-25 октября Леонид Тибилов посетит Россию с официальным визитом по приглашению Владимира 
Путина.

«24 октября пройдут российско-югоосетинские переговоры на высшем уровне, в ходе которых будут обсуждены вопросы 
двусторонних отношений, российского содействия социально-экономическому развитию республики, сотрудничества 
в международных и региональных делах», — говорится в сообщении.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/30415.html

Олимпийскую деревню в украинских Карпатах будет строить бизнес
К строительству олимпийской деревни в Карпатах должен присоединиться и бизнес, задача государства – обеспечить всю 
необходимую транспортную составляющую. Об этом, как сообщили в пресс-службе кабинетаминистров Украины, заявил 
вице-премьер-министр - министр инфраструктуры Украины Борис Колесников.

«Мы хотели бы, чтобы бизнес участвовал в каком плане - все отели; олимпийскую деревню должен построить бизнес. То 
есть, роль государства в Карпатской олимпиаде - это автомобильные и железные дороги в горный район - то, что останется 
для государства навсегда», - отметил Борис Колесников.

По его словам, это будет курорт с мировой славой. Он отметил, что это совсем другие деньги по сравнению с Австрией, 
Швейцарией (где обычно проводят отдых украинские чиновнкии - прим. ИА     REX  ), и семья со средним достатком может 
позволить себе зимний отдых здесь.

Кроме того, проведение в Карпатах зимней Олимпиады 2022 года позволит создать в регионе новые рабочие места.

«Самое главное, 100 тысяч человек получат там работу в туристическом бизнесе. Это того стоит», - отметил вице-премьер-
министр.

Напомним, что намерения участвовать в отборе для проведения зимней олимпиады 2022 года, высказал президент 
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Украины Виктор Янукович. Приём заявок начнётся только в 2014 году.

Напомним, во время брифинга, который недавно состоялся в кабинете министров Украины, Вице-премьер-министр 
отмечал, что в рамках подготовки Украины к праву претендовать на проведение Олимпиады-2022 Мининфраструктуры 
построит две дороги в направлении олимпийских посёлков, где будут проходить соревнования. «Наиболее зрелищные 
соревнования пройдут во Львове. Аэропорт уже есть, часть дорог тоже, железнодорожное сообщение с горными курортами 
и высококачественное автомобильное сообщение - вот всё, что нужно сделать», - отметил тогда Борис Колесников.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/30416.html

Вице-премьер Украины не исключает референдума по вопросу о 
присоединении к Таможенному союзу или ЕС
Вице-премьер Украины Сергей Тигипко считает, что вопрос о том, куда стране следует интегрироваться — в Таможенный 
союз или в Европейский союз, — должен решаться на общенародном референдуме. Об этом он заявил на брифинге 
23 октября.

«Если возникнет такая дискуссия — она должна быть общенародной. Если понадобится для этого референдум, то и на это 
надо идти тоже», — сказал Тигипко.

В то же время, отвечая на вопрос журналистов, состоится ли такой референдум, он отметил, что не располагает этой 
информацией. «Говорить о том, что идёт какая-то подготовка, я не могу, потому что я не знаю ничего о такой 
подготовке», — сказал вице-премьер.

Со своей стороны, Тигипко высказал мнение, что было бы хорошо, если после выборов в Верховную раду был бы получен 
дополнительный импульс для углубления сотрудничества Украины с Таможенным союзом. «Дай Бог, чтоб такие стимулы 
у нас появились, и мы нашли точки соприкосновения с Россией, поскольку не предполагается, что её экономика будет 
падать так, как европейская», — заявил он.

Отметим, что в пользу сотрудничества Украины с Таможенным союзом накануне высказался президент страны Виктор 
Янукович. «Мы считаем, что углубление сотрудничества с Таможенным союзом будет приносить пользу нашим 
товаропроизводителям, и мы должны глубину этих отношений постоянно увеличивать. Это будет приносить экономике 
только плюс», — заявил он в ходе переговоров с президентом России Владимиром Путиным.

Глава российского государства, в свою очередь, отметил, что сотрудничество в рамках Таможенного союза будет 
выгодным, учитывая степень кооперации между различными отраслями экономики Украины и России.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/30417.html

Глава приволжского Росприроднадзора подозревается во взятке
Следствие возбудило уголовное дело в отношении руководителя департамента Росприроднадзора по Приволжскому 
федеральному округу Игоря Лолы и других сотрудников федеральной службы по подозрению в получении взятки 
организованной группой. Об этом 23 октября сообщает пресс-служба Следственного комитета, передаёт корреспондент 
ИА     REX  .

«По версии следствия, руководство департамента Росприроднадзора неоднократно получало через посредника 
незаконные денежные вознаграждения за положительные заключения государственной экологической экспертизы 
по полигонам утилизации твёрдых бытовых отходов, а также за принятие мер к аннулированию лицензии, выданной 
конкурирующей взяткодателю организации. Общая сумма взяток составила более 5 млн рублей», — говорится 
в сообщении.

Уголовное дело возбуждено по признакам преступления, предусмотренного статьей 290 УК РФ «Получение взятки 
организованной группой». В настоящее время в помещениях департамента и в жилых помещениях фигурантов дела 
проводятся обыски.

«По результатам первоначальных следственных действий будут приняты решения о задержании подозреваемых, 
предъявлении им обвинения и избрании меры пресечения. Расследование уголовного дела продолжается», — сообщают 
в Следственном комитете.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/30418.html
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За выборами на Украине будут следить 3797 международных 
наблюдателей
22 октября 2012 года Центральная избирательная комиссия Украины завершила регистрацию наблюдателей за ходом 
выборов в верховную Раду Украины, которые пройдут в воскресенье 28 октября 2012 года. По данным обнародованным 
ЦИК, для наблюдения за выборами зарегистрировались 3797 наблюдателей от иностранных государств и международных 
организаций, сообщает корреспондент ИА     REX  .

Также на выборы зарегистрировано 68 общественных организаций, которые будут представлять 19545 наблюдателей. 
Наблюдателей от партий зарегистрировано 114494, от кандидатов, баллотирующихся по одномандатным мажоритарным 
округам, — 85620 наблюдателей.

Всего на выборы аккредитовано 133 СМИ, от которых будут работать 694 сотрудника.

Напомним, что избирательные бюллетени на предстоящих выборах включены 22 партии и 2655 по мажоритарным округам.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/30419.html

Запад – хищник, питающийся исключительно свежей кровью: Ростислав 
Ищенко
Политолог, президент «Центра системного анализа и прогнозирования», эксперт ИА     REX   Ростислав Ищенко согласен с 
обвинениями президента Белоруссии Александра Лукашенко в адрес Запада. Однако по позиции главы государства у 
него есть уточнения: «Лукашенко выдвигает требование признания государствами Запада полноценности белорусского 
суверенитета. Но Запад не для того деструктурировал Ирак и Ливию и сейчас пытается дожать Сирию, чтобы соглашаться 
с принципом невмешательства в отношении Белоруссии. Более того, такая позиция вредна самой Белоруссии, поскольку, 
если Запад формально согласится "не обижать" Лукашенко и признать Белоруссию достойной членства в ЕС, у Минска 
возникнет (обязательно возникнет) иллюзия возможности манёвра между Западом и Россией. Кончится такой манёвр 
ослаблением России и ликвидацией Белоруссии. Ведь Запад когда-то признавал полноту суверенитета Хуссейна и совсем 
недавно не только признавал Каддафи, но и дружил с ним. Ну и "помогли им их ляхи"».

«В части констатационной, квалифицирующей Запад, как крупного международного хищника, питающегося исключительно 
свежей кровью, Лукашенко прав, - подчеркнул Ищенко. - А вот в части требований потенциальной жертвы (Белоруссия) к 
хищнику (Запад), признать именно за этой конкретной жертвой полный объём гражданских прав, он явно утопичен». 
Впрочем, если рассматривать выступление Лукашенко как чисто пропагандистскую акцию, не рассчитанную на достижение 
практического эффекта, но ориентированную на акцентирование моральной безупречности своей позиции, то тогда логика 
в построении выступления присутствует, добавил эксперт.

Напомним, президент Белоруссии Александр Лукашенко в интервью британской газете The Independent и телеканалу BBC 
прямо обвиняет Запад: «Вы, оплот демократии, разбомбили Ирак? Зачем? Там вы тысячи угробили ни в чём не повинных 
людей, там гибли дети! Они в чём виноваты? В чём виноват Ирак был перед вами? Какую демократию вы туда несли? Вы 
около миллиона человек угробили ради того, чтобы Хусейна повесить? Вот когда такая особая Великобритания, особая в 
демократии допускает вот хотя бы один такой прокол в Ираке - какая демократия? Вы как были империалистами, так и 
остались, как вас раньше называли. Вы же варвары! Как в современном мире можно с воздуха, воровски?! Вы трусы, вы, 
зная, что у Ливии, у Хусейна, нет оружия, чтобы вас достать, вы опускались на предельную высоту и оттуда высокоточным 
оружием бомбили и убивали людей! А что творится после вас сейчас? Это жуть! А в Афганистане? Это, что, тоже 
исключим? А в Ливии? Какая демократия? Вы во всех точках мира бомбите!".

Он также уточнил, что Белоруссия может стать членом "евросообщества" при условии сохранения её суверенитета и 
отказа от обвинений в диктатуре. "Господом предопределено, и никто у нас это право не может отнять, мы - часть Европы, 
притом центр, сердце Европы. Если кому-то не хочется, чтобы мы занимали такое место, он бессилен. Мы все равно будем 
там, где нам предопределено быть», - сказал Лукашенко британским журналистам.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/30420.html

Глава Минрегиона поручил усилить мониторинг ЧС в сфере ЖКХ
Глава Минрегиона Игорь Слюняев распорядился усилить контроль за положением дел в сфере ЖКХ и обеспечить 
ежедневный мониторинг всех чрезвычайных ситуаций в отрасли. Об этом 23 октября сообщает пресс-служба ведомства, 
передаёт корреспондент ИА     REX  .

«Игорь Слюняев на еженедельном оперативном совещании в министерстве нацелил коллег на усиление контроля 
за положением дел в сфере жилищно-коммунального хозяйства и потребовал обеспечить ежедневный мониторинг всех 
чрезвычайных и предчрезвычайных ситуаций в отрасли», — говорится в сообщении.
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Реализовывать эту задачу Минрегион и подведомственный ему Госстрой будут во взаимодействии со структурами МЧС 
и региональными коммунальными службами. «В перспективе в министерстве регионального развития появится 
ситуационный центр, где чрезвычайные и оперативные вопросы будут отрабатываться и мониториться в онлайн-
режиме», — отмечают в ведомстве.

На совещании министру доложили о восстановлении газоснабжения в Ижевске после аварии, произошедшей 19 октября 
на подземном газопроводе высокого давления. Авария привела к прекращению газоснабжения 110 тысяч абонентов в двух 
районах  города  и 31 промышленного  предприятия.  Ещё  один  сигнал  поступил  из Забайкальского  края,  где  в бывшем 
военном городке Степь пять многоквартирных домов испытывают проблемы с отоплением.

«Других крупных аварий в отрасли не зафиксировано. При этом отопительный период уже начался в 76 субъектах 
Российской Федерации и проходит штатно, — сообщает пресс-служба. — Глава Минрегиона распорядился разобраться 
в причинах произошедших сбоев. Впредь все попавшие в тревожный перечень сигналы из регионов будут находиться 
у министра на особом контроле».

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/30421.html

Переселенцев из Узбекистана зазывают в Швецию
Дети вынужденных переселенцев из Узбекистана прекрасно адаптируются в шведском обществе, не утрачивая своей 
национальной идентичности. Их родители считают, что шведская система образования может стать хорошим примером для 
Узбекистана. Об этом 23 октября сообщило международное агентство «Фергана».

По данным агентства, в Швеции проживает несколько тысяч выходцев из Узбекистана, которые за последние 15 лет 
покинули родину по политическим или религиозным мотивам. Сейчас они обживаются в Швеции и учат детей в местных 
школах. Переселенцы заявляют, что их дети хорошо адаптируются в шведском обществе, успешно учатся и любят ходить 
в школу.

«Самое главное — здесь у наших детей есть гарантированное будущее, чего не было в Узбекистане. Там ведь даже законы 
не соблюдаются», — говорит Абдулхамид Джонбоз, этнический таджик, переехавший в Швецию из Узбекистана в 2009 году. 
Он рассказал, что 30 лет прожил в Узбекистане и не смог получить даже постоянный вид на жительство, хотя по закону 
человек имеет право на получение гражданства после пяти лет проживания. Его сын вспоминает, что в Узбекистане 
учителя были грубы с детьми, а в Швеции ничего подобного нет: «Я учился в русской школе, а в узбекских школах учителя 
были ещё грубее, чем у нас».

Но разница между узбекской и шведской школами не только в отношении учителей к детям, отмечает «Фергана». 
В шведских школах детей кормят бесплатно, учебники, тетради и карандаши тоже бесплатно. Если учеников ведут в театр 
или кино, то всё оплачивает школа. Нет даже понятия «школьной формы» и уж тем более никаких «субботников». 
Естественно, детей не выводят ни на какие сельхозработы.

Родители отмечают, что школа уделяет большое уважение к чувствам ребенка. «Тут детей не калечат психологически, как 
это было в Узбекистане, — говорит одна из матерей. — Два раза в год родителей приглашают в школу и рассказывают 
им об успехах ребёнка. При этом вся беседа сохраняется в тайне от других родителей». В Узбекистане, по её словам, 
открыто критиковать детей на родительских собраниях — обычная практика: «Я около двух лет проработала учителем 
в Узбекистане, помню, как мы собирали с родителей деньги на ремонт школы, на занавески, на цветы, ещё на что-то. Наша 
система образования очень бедна».

Как пишет «Фергана», узбекские дети имеют возможность не только исповедовать свою религию, но и изучать родной язык. 
В некоторых регионах Швеции работают учителя узбекского языка из числа переселенцев и учат детей родному языку 
и литературе. В школьных столовых ребёнок по желанию может получать «халяльную» (приготовленную по мусульманским 
правилам) пищу без доплаты.

«Я мусульманка, и когда мы только приехали и ребёнок пошёл в школу, я испугалась урока „Основы религии“, — 
рассказывает одна из эмигранток. — Решила, что ребёнка будут приучать к протестантству. Но всё оказалось не так». 
По её словам, на уроках детям рассказывают о том, как появилась религия, что это такое и чем разные религии отличаются 
друг от друга. «Это не занятия религией, а скорей наоборот, — говорит она. — Больше похоже на атеизм».

Узбекские переселенцы уверены, в Узбекистане дети не чувствуют себя свободными, они постоянно вынуждены 
подчиняться приказам, как учителей, так и представителей власти. «Дети собирают макулатуру, металлолом, 
их отправляют на сельхозработы. Школа стала отвратительна для учеников, в Узбекистане у них нет желания получать 
образование», — говорит эмигрант Зиёдулла Раззаков.

В шведских школах, по мнению собеседников «Ферганы», воспитываются новые поколения узбеков, которые связывают 
своё будущее не с Узбекистаном, а со Швецией или другими странами Европы. «Здесь всё иначе, — подчёркивает 
Зиёдулла Раззаков. — Молодёжь стремится получить хорошее образование, чтобы обеспечить себе будущее, — и тем 
самым они формируют и будущее своей страны».
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Концерты Depeche Mode в Москве и Санкт-Петербурге пройдут в июне
Концерты легендарной электронной группы Depeche Mode состоятся на стадионе «Локомотив» 22 июня и в Петербургском 
СКК 24 июня 2013 года, сообщили корреспонденту ИА     REX   организаторы концерта.

Три десятилетия группа остается на вершине хит-парадов, за свою историю Depeche Mode продали более 100 миллионов 
дисков. Их выступления притягивают поклонников во всем мире. Прошлый, очень успешный тур в поддержку диска «Of The 
Universe» побил рекорд: более 2,5 миллионов проданных билетов.

В 2013 году они возвращаются с новым, горячо ожидаемым 13-м студийным альбомом. По слухам,новый диск наполнится 
блюзовыми мелодиями. Однако, пока содержание пластинки держится в строгом секрете.

Depeche Mode начиная с 1981 года завоевали славу «культовой» и «легендарной» группы. Такую популярность британцы 
получили во многом благодаря своему оригинальному стилю исполнения. Они объединили в своих композициях рок 
и электронную музыку и оказали большое влияние на становление танцевальной электронной музыки.

«Я в восторге от нового альбома,» — сказал Дэйв Гаан — «и я очень рад вернуться на сцену».

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/30423.html

Революции, безденежье и реконструкция к юбилею столицы: что пережил 
Московский зоопарк?
В 1993 году снайперы бегали по крышам близлежащих к московскому зоопарку домов. Об этом сообщил генеральный 
директор Московского зоопарка Владимир Спицин 23 октября в Москве в ходе пресс-конференции на тему «Московский 
зоопарк: перезагрузка», сообщает корреспондент ИА     REX  .

«Через полтора года Московскому зоопарку – 150 лет. Это круглая государственная дата, мы к ней готовимся, но у нас пока 
маленькие успехи. Ясности, что праздник будет проходить на государственном уровне, пока нет. Зоопарк был основан в 
1864 году. Основателями были профессоры Московского университета и Императорское общество акклиматизации 
животных и растений. У нас все революции и войны проходили через территорию зоопарка. Даже в 1993 году снайперы 
бегали по крышам окружающих домов, когда расстреливали Белый дом. В 1991 году, когда пришла хунта к власти, также 
всё проходило через зоопарк. Та же история – с революцией 1905 года, революцией 1917 года – были солдаты и разные 
вооружённые силы. В Великой Отечественной зоопарк также работал, но часть коллекции была отдана в Свердловск», - 
сказал Спицин.

По словам гендиректора зоопарка, реконструкция не завершена до сих пор: «Вы знаете, что зоопарк переживал трудные 
после войны времена. Денег давалось мало, и он пришёл в ветхое состояние уже к 60-м годам. Увы, советская власть не 
помогала Московскому зоопарку, но с приходом Юрия Лужкова на пост мэра внимание было обращено на зоопарк, 
Лужкову показали состояние зоопарка, и он сделал заявление, что к 850-летию Москвы зоопарк Москвы будет 
отреставрирован. Он сдержал обещание, и к празднику часть реконструированного зоопарка открылась. Правда, 
реконструкция другой части зоопарка идёт до сих пор, потому что мы не всё успели сделать».

По его словам, у зоопарка имеются несколько подразделений, одно из которых – выездная группа: «У нас есть две станции 
разведения животных – в Волоколамске и в Великом Устюге. Существует масса хозяйственных подразделений, 
просветительское подразделение. Есть 4 принципа работы зоопарка: содержание и изучение животных, просветительская 
работа, научная деятельность и отдых людей в зоопарке. У нас существует выездная группа с 1920 годов, и многие 
зоопарки мира взяли с нас пример».

Напомним, Московский зоопарк ожидают перемены, которые начнутся уже этой осенью и сделают любимое место отдыха 
москвичей более современным и комфортным. Имеется ряд проектов, которые призваны модернизировать структуру 
зоопарка. Уже в 2014 году Московскому зоопарку исполнится 150 лет, и на эту дату запланированы различные праздничные 
мероприятия в самом зоопарке.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/30424.html

В Нигерии арестованы 15 российских моряков по подозрению в 
контрабанде оружия
Власти Нигерии арестовали российской судно и 15 российских моряков по подозрению в контрабанде оружия. Об этом 
23 октября передают СМИ со ссылкой на военно-морские силы Нигерии.
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Как сообщается, судно Myre Seadiver было задержано 20 октября в порту Лагоса. По имеющимся данным, судно 
принадлежит зарегистрированной в Москве компании Moran Security Group, а шло под флагом Нидерландов.

Местные власти заявили, что на борту судна таможенники обнаружили 14 автоматов АК-47, 22 винтовки, в том числе Benelli 
MR1, и более 8,5 тысяч единиц боеприпасов к ним.

Как уточняют в ВМС Нигерии, судно вошло в территориальные воды страны без надлежащего уведомления, что 
и послужило причиной его проверки. В настоящее время арестованное судно стоит на территории одной из военно-морских 
баз. Власти страны решают вопрос о возбуждении уголовного дела по статье о контрабанде оружия.

Добавим, что на сайте Moran Security Group говорится, что компания предоставляет «комплекс услуг в области 
безопасности, консалтинга, транспортных перевозок и медицинского обеспечения». Руководит компанией бывший 
сотрудник управления КГБ по Ленинграду полковник запаса Вячеслав Калашников.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/30425.html

Теперь Запад будет ненавидеть Лукашенко ещё больше: Дмитрий 
Володихин
«Иногда в большой политике случаются казусы вроде того, что произошёл в известной сказке. Выходит мальчик и говорит: 
„А король-то голый!“ Вот так и с заявлением Александра Лукашенко», — заявил доктор исторических наук, эксперт 
ИА     REX   Дмитрий Володихин, комментируя слова главы белорусского государства о требованиях запада для вступления 
Белоруссии в евросообщество.

«Разумеется, никто никогда не примет Белоруссию в евросообщество, покуда страной управляет нынешняя политэлита. 
Более того, даже если элита сменится вся поголовно, однако сохранит независимость от правящих кругов Западного мира, 
страну будут травить точно так же, как и сейчас. Лично „батька“ тут не причём. Просто в государства уровня Белоруссии 
Запад ставит на управление... даже не директорат, а менеджерскую группу среднего звена. А здесь — настоящее 
самостоятельное правительство, настоящая самостоятельная политэлита. Да это в принципе нестерпимое оскорбление, 
плевок в лицо финансово-политической элите Запада!», — пояснил Володихин.

он обращает внимание, что президент Белоруссии, не сомневаясь, говорит именно то, что есть на самом деле: «Мы бы 
стали частью вас, но не на таких же подлых условиях! Вы же хотите лишить нас даже тени суверенитета, поменять всю 
администрацию, переписать конституцию, а без этого мы — тоталитарная диктатура, иначе вы нас называть не хотите. 
Где же элементарная честность?».

«Ну да, нет никакой честности. Одна корысть. И ничего другого ждать не приходится. Поговорил Лукашенко 
на заданную тему вполне честно, назвал короля голым, сказал сущую правду. Теперь его будут ненавидеть 
ещё больше», — резюмировал эксперт.

Напомним, президент Белоруссии Александр Лукашенко дал интервью британской газете The Independent и телеканалу 
BBC. Он заявил, что Белоруссия может стать членом «евросообщества» при условии сохранения её суверенитета и отказа 
от обвинений в диктатуре. «Господом предопределено, и никто у нас это право не может отнять, мы — часть Европы, 
притом центр, сердце Европы. Если кому-то не хочется, чтобы мы занимали такое место, он бессилен. Мы все равно будем 
там, где нам предопределено быть», — сказал Лукашенко.

«Вы нам ставите неприемлемые условия — нам надо сменить страну, сменить её конституционный строй, заменить всё 
руководство страны, а лучше передать вот нынешней „пятой колонне“ власть и так далее. Поэтому не только я, но и наш 
народ не примет такое, — отметил Лукашенко. — Нам надо в экономике пойти на массовую распродажу предприятий 
за бесценок. Вот, если бы мы сейчас взяли и свои гиганты, и хорошие предприятия, экономически полезные, передали 
Германии, Великобритании, мы были бы самые лучшие. Если бы мы сегодня отвернулись от России и торжественным 
маршем, наплевав на Россию, пошли в вашем направлении, как это Балтийские государства сделали, ещё кто-то, мы бы 
были друзьями. Это нам неприемлемо».

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/30426.html

Проекты по реконструкции Московского зоопарка под угрозой срыва: 
гендиректор Московского зоопарка
Реконструкция Московского зоопарка, продолжающаяся уже много лет, остановилась. Об этом заявил генеральный 
директор Московского зоопарка Владимир Спицин 23 октября в Москве в ходе пресс-конференции на тему «Московский 
зоопарк: перезагрузка», сообщает корреспондент ИА     REX  .

«У нас уже было 125-летие зоопарка, с моим участием. Я работаю в зоопарке 38 лет, поэтому я застал этот юбилей и, 
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надеюсь, застану 150 лет. В первый юбилей мы обратились к руководству города, и, помимо того, мы провели 
конференцию с участием коллег из-за рубежа. Приехало более 100 гостей. Были организованы праздники для гостей 
и посетителей. В предстоящий юбилей также будут организованы лекции, будет организована международная 
конференция, будут приглашены гости из-за рубежа. У нас очень хорошие отношения с зоопарками других стран СНГ. 
В 1989 году правительство выделило нам 500 квадратных метров жилой площади для сотрудников. Сейчас другие 
времена, этого не будет, конечно, но тогда все остались довольны — и мы, и гости. Мы надеялись, что реконструкция 
зоопарка будет продолжена, но сейчас она остановилась. Увы, все намеченные проектные работы под угрозой срыва», — 
признал Спицин.

По его словам, одним из важнейших проектов реконструкции является выход из станции метро «Баррикадная»: «У нас был 
мэр Москвы Сергей Собянин, и он высоко оценил нашу деятельность, выделил нам деньги, на которые мы достроили 
свою оранжерею. У нас социально значимое учреждение. Все дети, школьники, студенты, ветераны и пенсионеры у нас 
проходят бесплатно, а платный вход лишь для рабочих людей. Мы очень просили Собянина сделать нам второй 
пешеходный мост. Наш трёхметровый мостик в выходные дни просто останавливается. Сегодня мы попросили сделать 
дополнительный мост, и мы надеемся, что сумеем его построить. Мы должны разработать переход со стороны метро 
„Баррикадная“. У нас был вариант построить 2400 квадратных метров выхода из метро. Увы, этот проект не пошёл в жизнь. 
Тогда было найдено другое место, и в последний момент перед уходом Лужкова это сорвалось — никаких денег не было 
выделено из бюджета. Но с выходом из метро в целом сложная ситуация. Ещё у нас плохо сделан главный вход и вход 
и выход зоопарка в одном из мест».

Как ранее сообщало ИА REX, Владимир Спицин также заявил о том, что финансирование на реконструкцию зоопарка 
началось во времена правления Юрия Лужкова. «Вы знаете, что зоопарк переживал трудные после войны времена. Денег 
давалось мало, и он пришёл в ветхое состояние уже к 60-м годам. Увы, советская власть не помогала Московскому 
зоопарку, но с приходом Юрия Лужкова на пост мэра внимание было обращено на зоопарк, Лужкову показали состояние 
зоопарка, и он сделал заявление, что к 850-летию Москвы зоопарк Москвы будет отреставрирован. Он сдержал обещание, 
и к празднику часть реконструированного зоопарка открылась. Правда, реконструкция другой части зоопарка идёт до сих 
пор, потому что мы не всё успели сделать», — сказал он.

Напомним также, что Московский зоопарк ожидают перемены, которые начнутся уже этой осенью и сделают любимое 
место отдыха москвичей более современным и комфортным. Имеется ряд проектов, которые призваны модернизировать 
структуру зоопарка. Уже в 2014 году Московскому зоопарку исполнится 150 лет, и на эту дату запланированы различные 
праздничные мероприятия в самом зоопарке.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/30427.html

Цена на нефть может нарушить планы Минфина на бездефицитный 
бюджет: мнение
Федеральный бюджет в 2012 году будет практически бездефицитным, размер дефицита составит 0,07% ВВП, сообщил 
министр финансов РФ Антон Силуанов по итогам совещания у премьер-министра РФ Дмитрия Медведева, где 
обсуждались поправки в бюджет текущего года. «Поправки, с учётом дополнительных доходов и дополнительных 
предложений по расходованию средств, приведут к тому, что общий размер дефицита составит 0,07% ВВП, или, можно 
считать, что (бюджет) будет практически бездефицитным»", — сказал он.

Лилия Бруева, аналитик Инвесткафе:

Дефицит на уровне 0,07% ВВП в абсолютных значениях составит примерно 50 млрд. руб. Для новейшей российской 
истории это немного. Например, в 2009 году дефицит федерального бюджета Российской Федерации составил 6% к ВВП.

Бездефицитность бюджета на сегодняшний день прямо зависит от мировых цент на энергоносители, и в первую очередь, 
на нефть. Пока цены высокие, бояться за стабильность бюджета не следует. Дефицит был бы больше и в этом году, 
если бы не сделка по допэмиссии Сбербанка и изъятие части дивидендов Роснефтегаза в бюджет.

Напомню, прогнозная цена на нефть, заложенная в федеральном бюджете на 2012 год, находится на уровне 115 
долл./барр. При этом за последний год цены стабильно находятся на высоком уровне: в настоящее время это 108.7 
долл./барр. Средняя цена на нефть за истекший период 2012 года составляет более 110 долл. и имеет все шансы не упасть 
ниже этого уровня до конца года. Напомню, в 2011 году средняя цена на нефть сложилась в размере 109,3 долл./барр.

Стабильность бюджета может пошатнуться, если цены на нефть упадут. На этот случай предусмотрены фонды суверенного 
благосостояния, Резервный фонд и Фонд национального благосостояния, совокупный объём которых на сегодняшний день 
составляет 4,6 трлн. руб., или 12% ВВП.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/30428.html
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Животные Московского зоопарка посетят школьников и больных детей
На базе Московского зоопарка действует подразделение, которое ездит по детским домам, больницам и школам вместе 
с животными с целью ознакомления детей и подростков с представителями фауны. Об этом заявила лектор 
просветительского отдела Наталья Рубинштейн 23 октября в Москве в ходе пресс-конференции на тему «Московский 
зоопарк: перезагрузка», сообщает корреспондент ИА     REX  .

«Просветительская работа очень важна в работе Московского зоопарка. В основном, сфера нашей деятельности — дети 
и пенсионеры. У нас большой набор экскурсионных тем для разных возрастов — от 3-4 лет. Мы, как это ни странно, ездим 
с животными на лекции, по школам, больницам, по пенсионерским организациям. В зоопарке — отдельная секция 
животных, они не выставлены на экспозицию. Они уже привыкли таким образом путешествовать, для них созданы 
специальные клетки», — заверила специалист.

По её словам, на мероприятия специалисты зоопарка привозят с собой около десятка разнообразных животных: «Есть 
животные, которых трогать нельзя, и когда мы ездим к больным детям — а таких много — мы отбираем животных, которых 
можно потрогать, и зоотерапия оказывает положительное влияние. К примеру, филин работает в рамках многих проектов — 
это и „Животные герои России“, и „Животный мир сказок“, и тема „О тех, кого не любят“. Филин — это классика сказок, 
но совсем маленьким детям мы его не показываем — они его боятся. Он не дрессированный, но выйти и посидеть на столе 
может. Филинов учат не бояться людей. Ещё одно животное, пользующееся невероятным успехом — лиса. Мы берём 
её на все лекции. Поэтому лис у нас много — у лис тонкая нервная система, и постоянно одну лису не повозишь. Также 
у нас есть тема — „О тех, кого не любят“, в которую, помимо прочих, входят змеи. Разумеется, ядовитых змей мы ни в коем 
случае по мероприятиям не возим — только неядовитых. В целом, на мероприятия у нас ездят 10-12 животных, 
в зависимости от тем».

Как ранее сообщало ИА REX, генеральный директор Московского зоопарка Владимир Спицин заявил о том, что 
у зоопарка имеются несколько подразделений, одно из которых — выездная группа. «У нас есть две станции разведения 
животных — в Волоколамске и в Великом Устюге. Существует масса хозяйственных подразделений, просветительское 
подразделение. Есть 4 принципа работы зоопарка: содержание и изучение животных, просветительская работа, научная 
деятельность и отдых людей в зоопарке. У нас существует выездная группа с 1920 годов, и многие зоопарки мира взяли 
с нас пример», — сказал он.

Напомним также, что Московский зоопарк ожидают перемены, которые начнутся уже этой осенью и сделают любимое 
место отдыха москвичей более современным и комфортным. Имеется ряд проектов, которые призваны модернизировать 
структуру зоопарка. Уже в 2014 году Московскому зоопарку исполнится 150 лет, и на эту дату запланированы различные 
праздничные мероприятия в самом зоопарке.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/30429.html

Зоопарк должен прививать чувство уважения к животным: мнение
Посетители зоопарка должны не просто относиться к зоопарку как к сфере развлечений, но и иметь чувство уважения 
к животным. Об этом заявил первый заместитель генерального директора по научной работе, Доктор биологических 
наук,член-корреспондент РАЕН Сергей Попов 23 октября в Москве в ходе пресс-конференции на тему «Московский 
зоопарк: перезагрузка», сообщает корреспондент ИА     REX  .

«Нам периодически приходится сталкиваться с тем, что среди широких масс населения отношение к зоопарку находится 
в сфере приятного отдыха и развлечений. В действительности, основанием для зоопарков служит то, что это место 
существует для поддержания биоразнообразия. Это и сохранение видов, и изучение видов, что позволяет сохранять виды 
в природе. Все крупные зоопарки организовывают экспедиции в природу с целью изучить животных и по необходимости 
переместить их в их естественную среду обитания: к примеру, мы делаем так с лягушками и осетровыми рыбами», — 
сообщил Попов.

По его словам, Московский зоопарк также работает в сфере исследования животных и оценки их как физического, так 
и морального состояния: «Кроме того, ещё более важные функции зоопарка — изменение сознания людей, приходящих 
в зоопарк. Мы хотим, чтобы, приходя в зоопарк, люди потом уходили с чувством уважения к животным, и чтобы такое 
чувство у людей возникало, животные в зоопарке должны быть, и мало того — выглядеть счастливыми. А это уже 
непростая задача — приходится проводить специальные исследования, чтобы понять, когда животному плохо, а когда 
хорошо, ведь оно не может сказать словами. Московский зоопарк работает в русле этой науки. У нас есть достижения 
в вопросе комфорта животных в неволе. В этом направлении работает наш научный отдел, его задача — суметь оценить 
состояние животных, и сделать так, чтобы состояние животных было хорошим».

Напомним, Московский зоопарк ожидают перемены, которые начнутся уже этой осенью и сделают любимое место отдыха 
москвичей более современным и комфортным. Имеется ряд проектов, которые призваны модернизировать структуру 
зоопарка. Уже в 2014 году Московскому зоопарку исполнится 150 лет, и на эту дату запланированы различные праздничные 
мероприятия в самом зоопарке.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/30430.html
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Путин: Доктрина энергобезопасности России будет утверждена в ноябре
Доктрина энергетической безопасности России должна быть утверждена в ноябре текущего года. Об этом заявил 
президент Владимир Путин на заседании комиссии по вопросам стратегии развития ТЭК и экологической безопасности 
23 октября, передаёт корреспондент ИА     REX  .

Как сообщил глава государства, проект документа к настоящему времени подготовлен министерством энергетики. «Сегодня 
мы всесторонне проанализируем положения этой доктрины. Думаю, что уже в ноябре она должна быть утверждена», — 
сказал Путин.

По его словам, доктрина должна будет содействовать решению целого комплекса задач, среди которых «надёжные 
поставки энергоресурсов потребителям и инновационное развитие самого ТЭК, повышение энергоэффективности всех 
отраслей отечественной экономики и недискриминационный доступ наших экспортёров на внешние рынки».

Приоритетами, как отметил президент, являются также «регулярное обновление производственных фондов предприятий, 
содержание мощностей в безопасном и эффективном состоянии».

«На основе доктрины будут сформированы документы стратегического планирования, будет проводиться долгосрочная 
государственная политика в области энергобезопасности. Для оценки состояния энергетической безопасности в доктрине 
разработана целая система индикаторов по основным группам внутренних и внешних рисков», — рассказал Путин.

В дальнейшем, добавил президент, необходимо будет вести мониторинг состояния и оценку основных индикаторов, 
обозначенных в доктрине, и «тем самым обеспечить контроль за ситуацией в энергетическом комплексе и своевременным 
принятием решений по вопросам укрепления энергетической безопасности нашей страны».

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/30431.html

Путин поручил «Газпрому» разработать принципы экспортной газовой 
политики
Президент России Владимир Путин дал поручение «Газпрому» разработать основные принципы экспортной газовой 
политики, которые учитывали бы развитие рынков сланцевого и сжиженного природного газа. Соответствующие вопросы 
обсуждались 23 октября на заседании комиссии при президенте по вопросам стратегии развития ТЭК и экологической 
безопасности, передаёт корреспондент ИА     REX  .

«Мы не новички на газовом рынке и хорошо знаем его законы. Поэтому сегодня должны действовать на нём предельно 
расчётливо, но в то же время очень гибко. В этой связи прошу „Газпром“ провести необходимый анализ и доложить 
комиссии основные принципы экспортной газовой политики. Мы должны в таком составе послушать, как наше основное 
предприятие собирается строить эту работу, потому что от её эффективности очень многое зависит во всей российской 
экономике», — сказал Путин.

Министерству энергетики он поручил заняться корректировкой генеральной схемы развития газовой отрасли до 2030 года 
и Восточной газовой программы «Газпрома».

На заседании глава государства напомнил, что одной из важнейших тенденций на мировом энергетическом рынке является 
рост объёмов торговли сжиженным природным газом. «В этом направлении уже начали двигаться такие мощные игроки, 
как компании США и Канады», — отметил он.

Кроме того, добавил президент, всё больше государств сегодня внедряют новые технологии добычи и переработки газа. 
«К примеру, в США это позволяет рентабельно добывать сланцевый газ. Есть там, правда, и проблемы, причём огромные 
проблемы, связанные с экологией, но, тем не менее, добыча происходит. За счёт продажи попутно извлекаемых 
компонентов даже при низких внутренних ценах в США это становится выгодно», — сказал Путин.

«Политики, эксперты, бизнес заговорили о настоящей „сланцевой революции“. В 2011 году, по имеющимся данным, объёмы 
добычи сланцевого газа в США выросли до 214 миллиардов кубических метров», — подчеркнул он.

По словам президента, России следует «в полной мере учитывать современные тенденции мирового газового рынка при 
взаимодействии с зарубежными партнёрами, находить новые взаимоприемлемые формы сотрудничества, быть ближе 
к конечным потребителям». «В комплексе это позволит нам повысить экспортный потенциал и конкурентоспособность 
российских энергоресурсов, укрепить статус нашей страны как одного из лидеров глобального экспортного рынка», — 
заявил Путин.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/30432.html
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Путин: Энергосотрудничество с ЕС нужно закрепить на 
межправительственном уровне
Принципы сотрудничества России со странами Евросоюза в области энергетики необходимо закрепить 
на межправительственном уровне. Об этом заявил президент России Владимир Путин на заседании комиссии 
по вопросам стратегии развития ТЭК и экологической безопасности 23 октября, передаёт корреспондент ИА     REX  .

«Сегодня важно закрепить на межправительственном уровне принципы сотрудничества в области энергетики 
со странами ЕС и Евросоюзом в целом», — сказал глава государства.

Также, по его словам, необходимо разработать комплекс мер, которые позволят повысить конкурентоспособность 
современной отечественной электроэнергетики, и «не только сохранить традиционные рынки сбыта, но и уже в ближайшем 
будущем выйти на новые рынки».

В ходе заседания Путин напомнил, что Россия традиционно поставляет в страны Евросоюза значительные объёмы 
электроэнергетических ресурсов. «Причём даже в пиковые, напряжённые, зимние периоды электроэнергия из России 
поступает нашим партнёрам без всяких перебоев», — заявил президент.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/30433.html

Шесть человек погибли в ДТП в Иркутской области
Шесть человек погибли 23 октября в результате ДТП в Слюдянском районе Иркутской области. Об этом сообщили 
журналистам в региональном управлении МЧС России.

По предварительным данным, около 18:30 мск на 127 километре федеральной трассы Иркутск-Чита произошло лобовое 
столкновение автомобиля Ноnda CRV с тягачом Volvo. В результате столкновения погибли шесть человек, находившихся 
в легковом автомобиле.

К месту происшествия были направлены пожарные и группа спасателей, а также оперативная группа ГУ МЧС по Иркутской 
области. Обстоятельства аварии в настоящее время выясняют сотрудники ГИБДД.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/30434.html

Общественная палата не поддержала законопроект о защите чувств 
верующих
Общественная палата не поддерживает проект федерального закона об ужесточении ответственности за оскорбление 
чувств верующих. Об этом 23 октября сообщает пресс-служба ОП, передаёт корреспондент ИА     REX  .

Как говорится в заключении, направленном в Госдуму по итогам экспертизы законопроекта, документ «противоречит ряду 
принципов, закреплённых Конституцией РФ и международными нормативными актами».

Так, авторы экспертизы обращают внимание на термин «религии, составляющие неотъемлемую часть исторического 
наследия народов России», содержащийся в тексте статьи, которой предполагается дополнить Уголовный кодекс.

«Действующее законодательство не раскрывает понятие такой дефиниции, как неотъемлемая часть исторического 
наследия народов России. Следует особо отметить, что на сегодняшний день и учёные-религиоведы расходятся 
в понимании того, какие именно религии России являются частью исторического наследия», — отмечается в экспертизе.

В итоге, по мнению членов палаты, «часть граждан будет выведена из-под защиты уголовного закона и окажется 
дискриминируемой».

Кроме того, в заключении указывается, что «состав преступления, содержащийся в проекте упомянутой нормы закона, 
практически полностью охватывается составом преступления, предусмотренного статьей 282 УК РФ, которая 
предусматривает ответственность за унижения человеческого достоинства по признаку отношения к религии и содержит 
весьма суровые санкции вплоть до пяти лет лишения свободы».

«Введение в УК РФ новой статьи, аналогичной уже имеющейся, приведёт к необоснованному утяжелению данного 
правового акта», — считают в Общественной палате.

Законопроект, как отмечают авторов экспертизы, содержит также ряд юридически неопределённых понятий и терминов, что 
создает, по их мнению, условия для неоднозначной трактовки и применения прописанных норм и «может способствовать 
совершению коррупционных правонарушений».

Информационное агентство REX
Телефон: +7 (495) 972-49-27
Сайт: http://www.iarex.ru
Email: info@iarex.ru

http://www.iarex.ru/
http://www.iarex.ru/
http://www.iarex.ru/news/30434.html
http://www.iarex.ru/news/30433.html
http://www.iarex.ru/
mailto:info@iarex.ru?subject=%D0%9F%D0%B8%D1%81%D1%8C%D0%BC%D0%BE%20%D0%B2%20%D1%80%D0%B5%D0%B4%D0%B0%D0%BA%D1%86%D0%B8%D1%8E%20%D0%98%D0%90%20REX


       Запрещено для детей                      Информационный бюллетень от 24.10.12 
21.09.12

Помимо «религий, составляющих неотъемлемую часть исторического наследия народов России» общественники 
обращают внимание на такие термины, как «религиозные убеждения и чувства граждан», «унижение богослужений, других 
религиозных обрядов и церемоний».

Авторы документа отмечают, что поддерживают «позицию государства о необходимости решения вопроса, связанного 
с ужесточением наказания за оскорбление религиозных чувств граждан», однако «подход к достижению заявленной цели... 
представляется не обоснованным».

Напомним, законопроект «О внесении изменений в Уголовный кодекс РФ и отдельные законодательные акты РФ 
в целях противодействия оскорблению религиозных убеждений и чувств граждан, осквернению объектов и предметов 
религиозного почитания (паломничества), мест религиозных обрядов и церемоний» был внесён в Госдуму 
представителями всех четырёх думских фракций и сенатором Борисом Шпигелем. Документ предусматривает введение 
наказание в виде лишения свободы на срок до пяти лет, а также серьёзное увеличение штрафов за оскорбление 
религиозных чувств верующих и осквернение, почитаемых ими святынь.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/30435.html

Лукашенко злит Европу и успокаивает Москву: Михаил Нейжмаков
Президент Белоруссии Александр Лукашенко в своём интервью британской газете The Independent и телеканалу BBC 
упоминает приватизацию белорусских активов, клянётся в верности союзу с Россией и допускает резкие высказывания 
о Западе. Это может означать, что белорусский президент не надеется на улучшение отношений с Западом в ближайшем 
будущем и одновременно пытается успокоить Москву. Очень велик список белорусских предприятий, которые надеялись 
приобрести, но так и не получили к ним доступ российские корпорации. Навскидку можно вспомнить «Беларуськалий» 
(на который в своё время претендовал «Уралкалий»), авиакомпанию «Белавиа», планы по созданию совместного 
предприятия с участием МАЗа и КамАЗа, судьбу контрольного пакета белорусского филиала МТС. Как раз в осенью 2012 
года один из конфликтов по этому поводу перешёл в публичную плоскость, когда Лукашенко открыто обвинил неназванного 
российского олигарха в попытке подкупа.

Поднимая тему приватизации снова уже в интервью иностранным журналистам, Лукашенко может намекать России: 
смотрите, мы могли бы продать наши активы покупателям в ЕС и сразу решить все проблемы с Европой, 
но мы ориентируемся именно на Москву, а все проволочки с приватизацией — дело решаемое. Кстати, оттягивая вопрос 
приватизации белорусских предприятий, Лукашенко поступает логично — отказавшись от контроля государства над 
ведущими секторами экономики, он быстро уничтожит основу своей власти.

Однако обратим внимание, что резок Лукашенко, в основном, в отношении героев и событий вчерашнего дня. Он говорит 
о войнах в Ираке и Ливии, финансировании кампании Саркози, о которой говорить уже даже не интересно, но мало 
касается действующих лидеров ЕС. То есть, мостов в Европу «батька» всё-таки не сжёг. Тем более, что Белоруссия явно 
продолжает рассчитывать на кредиты МВФ, а переговоры об этом могут пройти в конце октября.

политолог, эксперт ИА     REX   Михаил Нейжмаков

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/articles/30436.html

В строительство соцобъектов в Воронежской области инвестируют более 
9 млрд рублей
23 октября губернатор Воронежской области Алексей Гордеев провёл совещание с областным правительством 
и руководителями профильных департаментов по вопросу включения объектов капитального строительства в областную 
адресную инвестиционную программу на 2013 год. Об этом корреспонденту ИА     REX   сообщили в Управлении 
по взаимодействию со СМИ и административной работе правительства Воронежской области.

Как доложил руководитель департамента экономического развития области Анатолий Букреев, на реализацию 
долгосрочных областных целевых программ, региональных программ и областной адресной инвестиционной программы 
доведен лимит в размере 9,2 млрд рублей, из них 4,9 млрд рублей — на ОАИП.

Были обозначены приоритетные направления финансирования — переходящие объекты, в том числе вводимые 
в эксплуатацию в 2013 году: 40 котельных, 4 объекта культуры, 13 объектов водоснабжения и водоотведения, 1 детский 
сад, 6 объектов здравоохранения, 8 объектов физической культуры и спорта, 2 дома-интерната для престарелых 
и инвалидов. Второе направление — выполнение условий софинансирования из федерального бюджета: строительство 
газораспределительных сетей, «ОЦП Социальное развитие села до 2013 года», берегоукрепление р. Дон в районе 
Павловска, ДОЦП «Чистая вода Воронежской области на период 2011-2017 годов».

Также в программу включено финансирование вновь начинаемых объектов, в первую очередь, социально значимых. Среди 
них — онкологический диспансер, реконструкция санатория «Углянец», здание Воронежского Камерного театра, 2 детских 
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сада, школа и другие.

Губернатор обратил внимание, что в этом году не уменьшена сумма, выделяемая на инвестиционные проекты. Он также 
попросил назвать все объекты, финансирование которых вошло в программу не в полном объёме, и принял решение 
увеличить адресную инвестиционную программу ещё на 327 млн рублей. Дополнительно будут профинансированы 
объекты, ввод которых намечен на 2013 год.

Алексей Гордеев напомнил, что уже в этом году в области не должно остаться «долгостроев». В частности, строительство 
акушерского корпуса в Борисоглебске, которое продолжалось 20 лет, будет завершено в декабре 2012 года. До конца года 
будет достроен и областной центр по борьбе со СПИДом в Воронеже. «Нам не нужна неоправданная спешка и показуха. 
Но все запланированные объекты должны быть завершены в срок и качественно», — распорядился губернатор.

Особое внимание Алексей Гордеев поручил уделить финансированию строительства социальных объектов. В частности, 
домов-интернатов для престарелых в Каширском и Подгоренском районах. «Необходимо сделать областную карту 
приоритетных объектов и финансировать их строительство исходя из уровня проблем», — заявил губернатор.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/30437.html

ИГСО: Тверь может оказаться первым в России городом, зимующим без 
тепла
Тверь может стать первым российским городом, зимующим без отопления. К такому заключению пришли специалисты 
Института глобализации и социальных движений (ИГСО), передаёт корреспондент ИА     REX  .

«Износ теплосетей города создаёт угрозу крупной аварии, когда без тепла может оказаться весь город, а исправить 
ситуацию будет очень сложно», — заявляет эксперт ИГСО Евгений Берсенев, мастер участка теплосетей ОАО ТКС 
в 2007-2009 годах.

Как утверждают в институте, в Твери сегодня существует дисбаланс размещения мощностей водоподготовки на левом 
и правом берегу. На левом берегу сосредоточено 2/3 мощностей водоподготовки и лишь 1/3 потребителей. Также на левом 
берегу находится единственный бак-аккумулятор ёмкостью 12 600 кубометров.

«Предельный износ подводящих к мосту магистральных трубопроводов создает высокий риск разрыва связи между левым 
и правым берегом. В результате правый берег рискует быть отсечён от подготовленной воды, производимой 
и накапливаемой в баке аккумуляторе ТЭЦ-3 на левом берегу. Давление в подающем и обратном трубопроводе сетей 
правого берега выравняется и прекратится циркуляция. После этого заполнить систему водой будет уже невозможно, город 
остынет», — предупреждают в ИГСО.

Специалисты отмечают, что угроза крупных и малых аварий сегодня существует во многих городах страны. «Однако без 
детального анализа определить места потенциальных аварий сложно. Ограниченные поражения сетей локальных 
котельных возможны во многих местах», — заявляет директор ИГСО Борис Кагарлицкий. В частности, по его словам, 
угроза значительных сбоев сохраняется в Пензе и Оренбурге.

В институте подчёркивают, что такое положение дел является результатом «длительного игнорирования проблем 
инфраструктуры во многих регионах страны». Подобные проблемы с теплоснабжением, как полагают в ИГСО, «способны 
стать основанием для массовых протестных выступлений».

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/30439.html

Кто и за сколько готов делать революцию на Украине
На Украине подсчитали, сколько стоит сделать революцию в этой стране. Для этого авторы статьи, опубликованной 
на сайте «Право на правду», обзвонили всех основных участников оппозиции: БЮТ, Фронт Змин, Удар, Свобода. Всем 
сообщали одинаковую информацию — консультант якобы американского сенатора Нед Михайлек, и помощник 
конгрессмена Джон Шнайдер захотели встретиться с главами Партий или влиятельными людьми. Для тех, кто оказался 
на месте, предлагали по 5 миллионов долларов «на борьбу».

В ходе расследования выяснилось, что посольство США излишне внимательно к украинским оппозиционным политикам. 
Или украинские политики так внимательны к посольству иностранного государства.

Оказалось, что деньги на борьбу в родной Украине нужны всем. Одни предложили взять доллары в Таллинне, 
но согласились и на Киев. Другие решили провести операцию через знакомого в банке. Полный текст статьи, а также 
видеозавиписи доступны на сайте «Право на правду».

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/30438.html
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Введение утилизационного сбора не повлияет на стоимость 
автомобилей: мнение
Введение утилизационного сбора на автомобили в Таможенном союзе не повлияет значительным образом на их конечную 
стоимость. Об этом заявил руководитель проекта «Trade in» в дилерской сети «ГАЗ» ООО «Коммерческие автомобили — 
Группа ГАЗ» (Россия) Олег Суслов на пресс-конференции в Минске 23 октября, сообщает корреспондент ИА     REX  .

«В целом, сумма, закладываемая в стоимость автомобиля, весьма небольшая относительно общей стоимости 
транспортного средства, из чего следует, что она не сильно ударит по карману потребителя. К тому же во многих случаях 
автодилер берёт обязательство утилизировать автомобиль после вывода его из эксплуатации либо за свой счет, либо 
за счёт автопроизводителя», — отметил Суслов.

Утилизационный сбор на автомобили было решено ввести в целях защиты автомобильного рынка в условиях ВТО. Не так 
давно автопроизводители взялись за создание утилизационных пунктов, список которых должен быть представлен 
до 31 октября.

Напомним, согласно закону об утилизационном сборе, компании, выпускающие машины в России, могут не оплачивать 
сбор за каждую машину, но гарантировать её безопасную утилизацию. Компании, претендующие на данные условия, 
должны до 31 октября подать в Минпромторг свои списки утилизационных пунктов. Те, кто не успеет это сделать, будут 
оплачивать утилизационный сбор деньгами.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/30440.html

Почему Россия прощает долги: ответ на вопрос читателей ИА REX
Читателей ИА     REX   интересует, за что Россия прощает долги государствам-должникам. Несколько читателей предложили 
тему для обсуждения «Почему Россия прощает долги».

Незарегистрированный пользователь:

«Почему Россия прощает долги? Недавно были списаны долги Киргизии. Это ещё можно понять, так как на их территории 
находится наша военная база и нужно было там её оставить. Но зачем России Африка и африканские реформы 
образования? Это тактический приём или власть пытается показать, что с деньгами в России всё в порядке? Почему бы 
власти не объяснить бедствующему населению где выгода от того, что африканцы получат образование, вместо выгоды 
от 20 млрд американских денежных единиц?».

Алекс:

«Раздача народного достояния неизвестно кому, неизвестно кем... Почему мои деньги (народные средства) какой-то 
чинуша из какого-то правительства отдал, не спросив на то моего одобрения?».

Культуролог Лариса Бельцер-Лисюткина прокомментировала тему долгов:

Все развитые и богатые страны прощают долги менее развитым и менее богатым. Это делается по многим причинам, либо 
гуманитарного характера, либо в силу собственных специфических интересов. Почему богатая Германия и Голландия 
осыпают деньгами Грецию с её ленивым и коррумпированным населением? Потому что богатая Германия, как и весь 
Евросоюз, хочет расширить зону безопасности в Европе. Демократии, как известно, друг с другом не воюют. Центральная 
Европа уже без малого 70 лет живёт без войн и разрушений. В западных странах под влиянием многих факторов 
сформировался значительный слой населения с благородными убеждениями, выступающий за прекращение эксплуатации 
бедных стран богатыми, за устранение последствий колониальной системы, за введение правовых режимов в глобальном 
масштабе, за сокращение разрыва между бедными и богатыми странами. Все эти требования входят важной составной 
частью в эмансипационный пакет так называемой «третьей волны» (см. Alvin Toffler. The Third Wawe), которая пришла 
на смену первой (эмансипация классов, марксизм, избирательные права: вторая половина 19-го, первая половина ХХ-го в.) 
и второй (движение за гражданские права после молодёжного протеста 1968 года с основными акцентами: антирасизм, 
антикапитализм, антимилитаризм, феминизм). Западные страны не хотят военных конфликтов, они заинтересованы 
в сохранении своего благосостояния. И даже готовы пожертвовать частью своих денег на расширение зоны европейской 
безопасности и для достижения внутреннего мира, отвечая на политический запрос сторонников «Третьей волны» 
глобальной эмансипации.

После окончания холодной войны Евросоюз активно взялся за укрепление своих южных и восточных границ. Ему нужны 
бедные восточноевропейские и южные страны бывшего советского блока. Они должны стать защитной прослойкой между 
агрессивным антизападным поясом исламских коалиций на Юге и «вторым изданием» советского авторитаризма 
и имперских амбиций в формате путинского режима. Прощая долги и отдавая деньги на вытаскивание Греции из кризиса, 
Германия финансирует свою будущую безопасность. После Второй мировой войны немцы подсчитали ущерб для своей 
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страны и теперь тщательно оберегают её от всех возможных форм разрушительного насилия. Им есть что терять (как, 
впрочем, и всей Европе), и в этом главный мотив их щедрости в отношении буферных территорий-лимитрофов, которым 
в случае военных конфликтов придётся принять на себя первый удар, и тем самым прикрыть центральноевропейские 
территории от разрушения, как когда-то, в 12-ом веке, Россия прикрыла Европу от монголов.

Но почему Россия списывает долги? Надо заметить, что у России сейчас почти нет союзников среди крупных стран. 
С бывшими советскими республиками, ставшими пограничными для РФ, отношения в период путинского правления 
сложились катастрофические. Эстония, Латвия, Литва, Молдавия, Украина, Грузия, Турция, Китай попеременно являются 
для Москвы то «врагами», то конкурентами. На этом фоне отношения с Киргизией можно охарактеризовать как 
«традиционно умеренные, даже доброжелательные». Мне приходилось читать, что после событий в мае 2010 года, когда 
президентскими полномочиями была наделена Роза Отунбаева, в казне государства Киргизия было всего 5 млн долларов. 
Россия, из тех же соображений что и Германия, не заинтересована в дестабилизации положения на своих южных границах. 
Понятно, что для людей в правящих российских кругах списание долгов Киргизии — это меньшая цена, чем 
её экономический крах и превращение этого региона в очаг неконтролируемого насилия.

За неимением союзников из числа демократических европейских стран и в лице США, СССР традиционно искал себе 
друзей в Африке (Мозамбик, Египет), Азии и Латинской Америке (сейчас это глобальный l’enfant terrible Уго Чавес).

Так как Россия по собственной самооценке всё ещё причисляет себя к великим державам (это мнение сейчас 
уже мало кто в мире разделяет), то она должна вербовать себе союзников и сколачивать блоки. Провальное 
состояние своей дипломатии и отсутствие привлекательного идеологического проекта, сопоставимого 
с коммунизмом, Россия может компенсировать только подкупом.

Несмотря на то, что материальные вливания в экономику бедных стран всегда предполагают вассальные обязательства 
со стороны получающего государства в отношении государства-донора, финансирование проектов в Африке — это, 
безусловно, благое дело, оно в интересах всех стран, ибо оттуда, где нищета, в богатые страны приходит поток беженцев 
и насилие.

Вы тоже можете предложить тему для обсуждения нашими экспертами.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/30441.html
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